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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Congreso reconoce omisión 
A un año de la determinación, Edgar Salomón Escorza, Líder del Congreso del Estado, 
reconoció que el Poder Legislativo no notificó al edil de Tlatlauquitepec Porfirio Loeza 

sobre  su destitución.  (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

Rechaza edil de Puebla "limosnas" de San Andrés 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseveró que el Poder Legislativo es el único 

facultado para resolver el conflicto limítrofe entre el municipio capitalino y San Andrés 

Cholula, por lo que dijo, quedan de lado las "limosnas" y "regateos" que ha ofrecido el 
edil del municipio vecino, Miguel Ángel Huepa Pérez.  (Heraldo) 

   

 

 

Generara Audi 50 nuevas empresas 
Para detonar el proyecto de consolidación clúster automotriz regional (Puebla, Tlaxcala e 
Hidalgo), de cara  a la instalación de la planta Audi en Puebla se tiene un recurso superior 

a los 30 millones de pesos, recursos provenientes del gobierno federal, informó el 
secretario de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo 
Rodríguez Regordosa. (Síntesis) 

  

 

 

No pedimos limosna a San Andrés: Rivera  
La solución al conflicto limítrofe ―no es repartir el territorio a contentillo de nadie‖, revira 
el alcalde Eduardo Rivera Pérez a su homólogo de San Andrés Cholula, Miguel Ángel 

Huepa, que dijo estar dispuesto a ceder la zona de Angelópolis. (Intolerancia  

  
 

 

PRI endurece postura en la renovación del IEE 
El PRI buscará presidir la comisión especial para la renovación del Consejo General del 
IEE, misma que estará integrada por 11 diputados, informó el coordinador de la bancada 
tricolor, Edgar Salomón Escorza. (Cambio) 

  
 

 

Aumentan delitos en zonas rurales  

En una tierra sin ley se ha convertido Palmarito Tochapan, junta auxiliar del municipio de 
Quecholac, en donde desde hace más de una década las rencillas entre las familias 
Fuentes y Aquino han afectado a los 25 mil habitantes, quienes viven con la fama de ser 
contrabandistas de armas, asaltantes en carreteras, ordeñadores de ductos, homicidas, 
distribuidores y consumidores de droga, además de traficantes de personas. (Milenio) 

  
 

 

Posible, echar abajo la reforma laboral, asegura Bartlett Díaz 

Además de asegurar que las bancadas de los partidos de izquierda en el Congreso de la 
Unión votarán en contra de la reforma laboral que ha propuesto el presidente Felipe 
Calderón, el senador por el Partido del Trabajo (PT) Manuel Bartlett Díaz adelantó que de 
aprobarse el planteamiento legislativo del Poder Ejecutivo éste se podría combatir por al 
menos dos vías legales. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Secuestro de migrantes en Puebla tiene sello de impunidad: México Unido 
El secuestro de migrantes es un delito que goza de impunidad y opacidad en Puebla, ya 
que mientras para la Secretaría de Seguridad Pública y la Procuraduría General de Justicia 

es un hecho inexistente en los últimos tres años, la Comisión Nacional de los Derechos 

Humanos (CNDH) identificó 92 casos sólo en 2009 en el territorio estatal. (e-consulta) 
 

 

 

 

Moreno Valle entrega 86 mototractores y 239 toneladas de semilla 
Con una inversión superior a los 13 millones de pesos, el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle entregó a 4 mil 790 productores 239 toneladas de semilla de avena así 
como 86 mototractores a grupos de campesinos de Zacatlán, Cuautelulco y 

Chignahuapan. (Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 26 de Septiembre de 2012 

 
 

 2 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gobernador dona „El Mesón del Cristo‟ a diputados locales 
El edificio que albergaba a El Heraldo de Puebla, propiedad del pseudoempresario Ricardo 
Henaine Mezher, fue entregado este día por el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle Rosas, al Congreso local para su ocupación, luego de que  a través de un litigio legal 
lo recuperó de las manos del "empresario", quien jamás pagó un solo peso por tenerlo en 

comodato. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

RVM dona edificio y 10 mdp a diputados; ellos le aplauden 
En medio de quejas y acusaciones de parte del PAN y el PRI por la sumisión de diputados 

emanados de esos partidos ante el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, éste 
organizó una ceremonia para donar al Congreso un edificio y 10 millones de pesos para 
su rehabilitación; acto en el que presumió la opinión homogénea de los legisladores 
(Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 

 
 

 

Facilitan el robo de autos 
La corrupción en oficinas de control vehicular del DF facilitan que delincuentes den de alta 
autos robados y luego los vendan 'en regla'. (Reforma) 

  
 

 
Expertos: ajuste a reforma pega a transparencia 
Los cambios realizados a la propuesta de reforma laboral van en detrimento de la 

transparencia y democracia sindicales y en favor de los empresarios, advierten 
especialistas. (El Universal) 

 
 

 

 
Banca paraíso del outsourcing 
El 46 por ciento de los empleados de las instituciones bancarias del país operan bajo el 
régimen de subcontratación, pues de los 207 mil 089 trabajadores de ese sector en 
México, 95 mil 77 están contratados por terceros, mientras que el personal contratado 
por los bancos llega a 112 mil 12, revelan cifras de la Comisión Nacional Bancaria y de 
Valores. (Milenio digital)  

  
 

 

Desdén legislativo a protestas contra la reforma laboral 
Aun cuando la Comisión del Trabajo de la Cámara de Diputados aceptó distribuir hoy un 
documento con las observaciones de los grupos parlamentarios a la iniciativa de reforma 

laboral presentada por el Ejecutivo, PRI y PAN están decididos a aprobar el proyecto de 
dictamen sin cambios. (La Jornada) 

  
 

 

Organismos estatales son los mayores emisores de deuda en la BMV 

El valor de los Cebures de largo plazo sumó 1.072 billones de pesos en la primera 
quincena del mes. (El Economista Digital) 

  
 

 

Hoy votan sobre la reforma laboral; sitiaron el Congreso 
El PRI en la Cámara de Diputados sostuvo que la reforma laboral en marcha, cuyo 
dictamen será votado hoy en lo general al interior de la Comisión del Trabajo, ―será 
buena para los trabajadores, pero será mejor para México‖, mientras que el PAN censuró 

que hayan sido recortados aspectos fundamentales en materia de transparencia y libertad 

sindical que contenía la iniciativa preferente del presidente Felipe Calderón. (Crónica) 
  

 
 

 

 

Ahora se alían el PRD y el PAN; discusión sobre la reforma laboral 
El PRD, Movimiento Ciudadano (MC) y el PAN en la Cámara de Diputados se unieron para 
defender la propuesta presidencial en materia de transparencia y rendición de cuentas en 

los sindicatos. (Excélsior) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Inaugura Eduardo Rivera calles en Constitución Mexicana 
Con una inversión superior a seis millones de pesos, el alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez realizó la entrega 

de cinco calles pavimentadas en la colonia Constitución Mexicana. En el acto, el edil municipal aseveró que 
acciones como esa, exponen a su administración como "un gobierno cercano a la gente, un gobierno que no 

necesitar estar en la oficina para solucionar los problemas de la ciudad".La que es la primera pavimentación de 
cinco calles de ese zona habitacional, beneficia a un total de mil 852 personas de manera directa e indirectamente 
a nueve mil 260 más. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2708181.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Rechaza alcalde de Puebla oferta de Cholula sobre límites territoriales 
"Puebla no está pidiendo una limosna", aseveró el edil municipal de la Angelópolis, Eduardo Rivera Pérez, en 
respuesta al señalamiento de su homólogo de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, quien mencionó 
que en caso de que el Congreso local pusiera solución al conflicto limítrofe entre esta capital y el vecino municipio, 
éste último ofrecería que el Centro Comercial Angelópolis se le quedara a Puebla. En entrevista, el alcalde 

capitalino rechazó la propuesta de Huepa Pérez y sentenció que "Puebla está peleando lo que le corresponde 

conforme a derecho" y que esa problemática no puede ser solucionada con la propuesta del edil de San Andrés 
pues sólo el Congreso del Estado tiene la facultad de racionalizarlo. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2708162.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Entrega ERP cinco calles pavimentadas 
El ayuntamiento entregó cinco calles de pavimentación de asfalto en la colonia Constitución  Mexicana al sur de la 
ciudad en las que se invirtieron más de 6. 2 millones de pesos. En su discurso, el alcalde Eduardo Rivera Pérez 

destacó que este año el ayuntamiento invertirá 115 millones de pesos en calles de la capital, por lo que de 
manera oficial se inauguraron las primeras pavimentaciones del paquete de obras programado para este segundo 

año de gestión municipal.  (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Eduardo Rivera entrega calles pavimentadas por 6.2 mdp 
Con una inversión de 6 millones 212 mil 248 pesos, éste martes el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
entregó los trabajos de calles pavimentadas, guarniciones y banqueta en la colonia Constitución Mexicana, 
ubicada al sur de la capital poblana, beneficiando directamente a mil 852 habitantes y de manera indirecta a 
cerca de 10 mil personas que transitan diariamente por las vialidades. Rivera Pérez aseguró que Puebla Capital se 
encuentra en segundo lugar con mayor cantidad de población a nivel nacional, por lo que el servicio de 

pavimentación es uno de los más recurrentes entre los colonos. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4076 
 

E-CONSULTA 

 Puebla no pide limosnas a San Andrés por la franja limítrofe: Rivera 

Puebla no ―regateará‖ ni ―pide limosna‖ a San Andrés Cholula por las colonias que se encuentran en la zona 
limítrofe de los dos municipios, declaró el alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez, quien pidió ―entereza‖ para 
buscar soluciones de fondo al problema de límites territoriales. El lunes Miguel Ángel Huepa Pérez, edil de Cholula, 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2708181.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2708162.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4076
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propuso ―ceder‖ la zona de la plaza comercial Angelópolis al ayuntamiento de Puebla, y otras colonias de la zona, 
para poner fin a la disputa que analiza el Congreso del estado. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4071 
 

E-CONSULTA 

 Inaugura Rivera Pérez 5 calles en la Constitución Mexicana 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la inauguración de cinco calles pavimentadas 
en la colonia Constitución Mexicana. Las cinco vialidades requirieron una inversión de seis millones 212 mil pesos 
y benefician de forma directa a mil 852 vecinos e indirectamente a 10 mil personas que habitualmente circulan 

por la zona, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez. 
Durante el discurso, el alcalde exhortó a los vecinos de la colonia Constitución Mexicana a contribuir mediante el 
pago del impuesto predial y servicios públicos, pues señaló que actualmente sólo 33 por ciento del padrón cumple 
con su obligación fiscal. (Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4064 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 „Puebla no pide limosna‟, responde Rivera a Huepa 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseveró que no será mediante el ―regateo‖ como se 
resuelva el conflicto de límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula, como respuesta a las declaraciones 
de su homólogo, Miguel Ángel Huepa Pérez, quien dijo que cederá la zona de Angelópolis al municipio poblano. 

Rivera Pérez enfatizó que esta no será una solución de primera instancia, dijo que la respuesta al conflicto la 

tienen los diputados, ―Puebla no está pidiendo una limosna, Puebla no está pidiendo de alguna manera a ver qué 
le queda, Puebla de alguna manera está peleando lo que le corresponde conforme a derecho y como muestra de 
ello, la zona de Angelópolis siempre ha pagado en el municipio de Puebla‖. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_no_pide_limosna_responde_rivera_a_huepa 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Rivera Pérez realiza entrega de vialidades pavimentadas 
En gira de trabajo por la colonia Constitución Mexicana y con una inversión superior a los 6.2 millones de pesos, 
el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez inicio la entrega de vialidades pavimentadas con concreto asfaltico 
del programa de este 2012, en este sentido aseveró que continuará hasta el último día de su administración con 
un gobierno cercano a la gente y que resuelva los problemas que cada colonia o junta auxiliar tiene. Rivera Pérez 
agregó que la inversión total para este programa es de 115 mdp y comprende las 500 vialidades que se 

comprometió a ejecutar para este año, por ello dijo será importante que los habitantes de las colonias conozcan 

las acciones que realiza a favor de sus comunidades para un mejor desarrollo de ellos. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_perez_realiza_entrega_de_vialidades_pavimentadas 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Eduardo Rivera entrega obras de pavimentación de calles por más de 6 millones de pesos 
El servicio de pavimentación es uno de los más recurrentes entre los colonos, razón por la cual el Ayuntamiento 

de Puebla, trabaja de manera constante para erradicar el rezago que se tiene en materia de atención a las 
vialidades. Las calles entregadas son Artículo Primero, Artículo número 8, Artículo 16, Artículo 18 y calle. Artículo 
21, mismas que beneficiarán directamente a 1,852 habitantes y de manera indirecta a cerca de 10 mil personas 
que transitan diariamente por las vialidades Con una inversión de 6 millones 212 mil 248 pesos, éste día el 

Alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. entregó los trabajos de calles pavimentadas, guarniciones y banqueta 
en la colonia Constitución Mexicana (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-entrega-obras-

de-pavimentacion-de-calles-por-mas-de-6-millones-de-pesos&id=45805 
 

 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4071
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4064
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_no_pide_limosna_responde_rivera_a_huepa
http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_perez_realiza_entrega_de_vialidades_pavimentadas
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-entrega-obras-de-pavimentacion-de-calles-por-mas-de-6-millones-de-pesos&id=45805
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-entrega-obras-de-pavimentacion-de-calles-por-mas-de-6-millones-de-pesos&id=45805
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera entregó pavimentación de calles en la colonia Constitución Mexicana 
Con una inversión de 6 millones 212 mil 248 pesos, éste día el Alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez entregó 
los trabajos de calles pavimentadas, guarniciones y banqueta en la colonia Constitución Mexicana, ubicada al sur 
de la capital poblana, beneficiando directamente a 1,852 habitantes y de manera indirecta a cerca de 10 mil 
personas que transitan diariamente por las vialidades. Rivera Pérez, aseguró que Puebla Capital se encuentra en 
segundo lugar con mayor cantidad de población a nivel nacional, por lo que el servicio de pavimentación es uno 
de los más recurrentes entre los colonos, razón por la cual el Ayuntamiento de Puebla, trabaja de manera 

constante para erradicar el rezago que se tiene en materia de atención a las vialidades. (Puebla online) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30815:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-
pavimentaci%C3%B3n-de-calles-en-la-colonia-constituci%C3%B3n-mexicana&Itemid=125 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera entrega obras de pavimentación de calles por más de 6 mdp 
El servicio de pavimentación es uno de los más recurrentes entre los colonos, razón por la cual el Ayuntamiento 
de Puebla, trabaja de manera constante para erradicar el rezago que se tiene en materia de atención a las 
vialidades. * Las calles entregadas son Artículo Primero, Artículo número 8, Artículo 16, Artículo 18 y calle Artículo 

21, mismas que beneficiarán directamente a 1,852 habitantes y de manera indirecta a cerca de 10 mil personas 
que transitan diariamente por las vialidades. Con una inversión de 6 millones 212 mil 248 pesos, éste día el 
Alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez entregó los trabajos de calles pavimentadas, guarniciones y banqueta en 

la colonia Constitución Mexicana, ubicada al sur de la capital poblana, beneficiando directamente a 1,852 
habitantes y de manera indirecta a cerca de 10 mil personas que transitan diariamente por las vialidades. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-entrega-
obras-de-pavimentacion-de-calles-por-mas-de-6-mdp&id=35584 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Puebla no regateará en conflicto limítrofe: Rivera 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal, subrayó que la capital poblana no "regateará" para darle solución al 
conflicto limítrofe, por lo que sentenció que la Comuna no recibirá ―migajas‖ del municipio de San Andrés Cholula, 

además de que aseguró que Puebla no pedirá ―limosna‖. Lo anterior luego de que su homólogo, Miguel Angel 

Huepa Pérez, declarara que podría ceder el área de Angelópolis al municipio poblano para así darle fin al conflicto 
y que pueda cobrar los impuestos de este lugar. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UGLt1JiZSHP 
 

 

NG PUEBLA  

 Rivera entrega pavimentación en Colonia Constitución 
Con una inversión de más de seis millones de pesos, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, 

entregó la pavimentación de cinco calles con concreto asfaltico del programa 2012, que beneficiarán a cerca de 
dos mil habitantes de la colonia Constitución Mexicana. El recurso se logró a través del Fondo de Pavimentación 
de Municipios (FOPAM), con el cual se realizó la construcción de guarniciones y banquetas, se rehabilitó la 
superficie con pavimentación, además de que se plantaron 191 árboles de alguna especie con raíz no expandible 
en las diferentes vialidades, informó Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Gestión Urbana y Obra Pública. 
(Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm  
 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30815:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-pavimentaci%C3%B3n-de-calles-en-la-colonia-constituci%C3%B3n-mexicana&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30815:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-pavimentaci%C3%B3n-de-calles-en-la-colonia-constituci%C3%B3n-mexicana&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-entrega-obras-de-pavimentacion-de-calles-por-mas-de-6-mdp&id=35584
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-entrega-obras-de-pavimentacion-de-calles-por-mas-de-6-mdp&id=35584
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UGLt1JiZSHP
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm
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EL SOL DE PUEBLA  

 Ofrece Comuna prórroga a voceadores 
La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública otorgará una prórroga a los aproximadamente 10 voceadores 

ubicados en la 2 Norte-Sur para que se retiren de los kioskos, informó Leonor Popócatl Gutiérrez, secretaria 
general del Ayuntamiento de Puebla, quien se negó a revelar de qué tiempo será, argumentado que eso es parte 
de las negociaciones a las que se pretende llegar con los involucrados. "Hoy estaríamos marcando los tiempos, no 
podría yo adelantar, porque justamente es parte de los acuerdos a los que pretendemos llegar", recalcó. (Aldo 
Miguell) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2706630.htm  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Municipio descarta recorte de recursos federales 
El encargado de las finanzas municipales, Manuel Janeiro Fernández descartó que el cambio de poderes afecten 
los recursos que se tienen programados ingresen a la capital mediante el Paquete Fiscal 2013. El tesorero de la 
capital explicó que el Presupuesto de Egresos de la Federación tiene que pasar por la aprobación de la Cámara de 

Diputados y Senadores para establecer las reglas que se seguirá para el destino de los recursos, ´por lo que 
hasta el momento no hay ni modificaciones ni reformas al respecto. El funcionario municipal, adelantó incluso que 
el Presupuesto de Egresos de 2013 privilegiará la obra pública, seguridad, programas sociales y servicios públicos, 
mismos que estará siendo el 70 por ciento del todo lo planeado para el próximo año. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100843 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 No se dañarán derechos de voceadores: Comuna; nos provocarán caídas en ventas: afectados 
Mientras el ayuntamiento de Puebla afirmó que la reubicación de los voceadores del Centro Histórico en zonas 
aledañas a la 2 Norte–Sur –por donde pasará el Corredor Turístico Catedral–Los Fuertes– no afectará los derechos 

de los expendedores de periódicos y revistas, ya que no serán desalojados, sino reubicados, los representantes 
sindicales de los voceadores argumentaron que moverse de la zona les provocará una caída drástica en sus 
ventas y afectaría a unas 30 familias cuyos ingresos oscilan en los 150 pesos diarios. Para ello, este miércoles los 
comerciantes solicitarán a la administración municipal –encabezada por Eduardo Rivera Pérez–. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-se-danaran-derechos-de-voceadores-comuna-nos-
provocaran-caidas-en-ventas-afectados_id_14006.html     
 

 
 

E-CONSULTA 

 Comuna invierte 500 mil pesos para el FICP 
Un total de 500 mil pesos fue la aportación del ayuntamiento de Puebla para la organización del Tercer Festival 
Internacional de Puebla, el cual arrancó el pasado viernes 21 de septiembre. Con este dinero se apoyó a la 
Asociación de Impulso y Fomento Cinematográfico en cuestión de impresión de folletería, la gestión de los 
espacios para las proyecciones y el hospedaje de los invitados especiales al festival, explicó la regidora Miriam 

Mozo Rodríguez. El festival concluye este viernes 28 de septiembre, para más información de la programación 
visitar: http://www.ficp.mx/2012/web/.  (Shanik David)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/comuna-invierte-500-mil-pesos-
para-el-ficp-2 
 

  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Comuna retirará a ambulantes que vendan alimentos „chatarra‟ 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2706630.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100843
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-se-danaran-derechos-de-voceadores-comuna-nos-provocaran-caidas-en-ventas-afectados_id_14006.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-se-danaran-derechos-de-voceadores-comuna-nos-provocaran-caidas-en-ventas-afectados_id_14006.html
http://www.ficp.mx/2012/web/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/comuna-invierte-500-mil-pesos-para-el-ficp-2
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/comuna-invierte-500-mil-pesos-para-el-ficp-2
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El Ayuntamiento retirará a los comercios ambulantes que no vendan alimentos saludables afuera de escuelas y 
hospitales, para ayudar a la disposición de la SEP de eliminar la comida ―chatarra‖ para combatir el sobrepeso y la 
obesidad, reveló la regidora Xóchitl Barranco. Por lo anterior, ya se tienen en la mira a 40 escuelas de la ciudad y 
juntas auxiliares: "Los alimentos que realicen los ambulantes en estos lugares, se van a preponderar a los que 
vendan verduras, frutas, botanas (estas deben de ser cereales), emparedados de pollo o de jamón de pavo cosas 

que contribuyan a la salud de los niños", explicó. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/comuna_retirara_a_ambulantes_que_vendan_alimentos_chatarra 
 
 

 
 
RETO DIARIO 

 SSPTM colaborará con ministeriales por asesinato de guardia de seguridad 
Tras el asesinato de un guardia de seguridad privada, perpetrado la mañana de este martes, el titular de la 
Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, informó que la corporación a su cargo 
contribuirá con la Policía Ministerial para dar con los responsables. Refirió que existen evidencias que confirman la 
muerte violenta de la víctima, quien llevaba por nombre, Héctor Avilés Rodríguez, mientras se encontraba 

trabajando en el inmueble ubicado en la 3 Oriente, número 627, del centro histórico de Puebla. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPTM-colaborara-con-
ministeriales-por-asesinato-de-guardia-de-seguridad&id=35587 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Repondrán autoridades material del mercado 5 de Mayo 
Pedro Ocejo Tarno, secretario de Desarrollo Económico y Turismo Municipal, descartó que la intervención del 

personal de la empresa GNP, en el Mercado 5 de Mayo se haya tratado de una rapiña, por el contrario dijo que 
ese material será repuesto por nuevo, pues el existente quedó inservible por el siniestro. En este sentido, explicó 
que una petición por parte de Protección Civil fue limpiar los materiales siniestrados del mercado, acción que 
realizó la aseguradora, sin embargo dijo que existe el compromiso por parte de la misma de reembolsar o en su 
caso resarcir los daños con la construcción de la obra. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm  
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 
 

 

 
HERALDO 

 Vecinos de La María exigen al ayuntamiento puente peatonal 
Vecinos de la colonia La María exigieron al ayuntamiento de Puebla la construcción de un puente peatonal en el 
bulevar Hermanos Serdán, pues denunciaron que constantemente se presentan accidentes viales e incluso 

atropellamientos para cruzar dicha vialidad principal. Edgardo González, representante de los quejosos, señaló 
que entregaron un oficio en la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop) del municipio con copia 
dirigida al alcalde, Eduardo Rivera Pérez, en la que exponían el riesgo que tienen los peatones al intentar cruzar la 
zona. (Jorge Pérez Soto ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52432-vecinos-de-la-maria-exigen-al-
ayuntamiento-puente-peatonal 
 
 

 
 
INTOLERANCIA  

http://periodicodigital.com.mx/notas/comuna_retirara_a_ambulantes_que_vendan_alimentos_chatarra
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPTM-colaborara-con-ministeriales-por-asesinato-de-guardia-de-seguridad&id=35587
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPTM-colaborara-con-ministeriales-por-asesinato-de-guardia-de-seguridad&id=35587
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52432-vecinos-de-la-maria-exigen-al-ayuntamiento-puente-peatonal
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52432-vecinos-de-la-maria-exigen-al-ayuntamiento-puente-peatonal
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 Arranca demolición del edificio de la Procuraduría 
Ayer iniciaron los trabajos de demolición del edificio de la Procuraduría General de Justicia, lo cuales durarán 
aproximadamente 10 días, para dar paso a la construcción de un nuevo inmueble vanguardista que contará con 
10 pisos y resguardará los ocho murales históricos que engalanaban el lobby central. El titular de la Secretaría de 
Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, explicó la necesidad de demoler el antiguo edificio, cuya construcción 

data de 1977. ―Hay que recordar que en el bulevar 5 de Mayo pasaba el río de San Francisco y de alguna manera 
lo endeble del terreno pudo afectar los cimientos del edificio. Además, no se respetaron las cargas ideales para un 
inmueble de esas características al incorporar elementos no idóneos, lo que afectó la estabilidad y la vida útil del 
mismo‖. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100868 
 

 
 

MILENIO  

 En construcción la primera obra sustentable de CU: la Unidad de Seminarios 
Al poner en marcha los trabajos de construcción de lo que será la primera obra sustentable, desde el punto de 

vista ecológico, el Rector Enrique Agüera Ibáñez afirmó que la Unidad de Seminarios será un nuevo ícono de 
modernidad en la BUAP y ―un ejemplo de lo que aquí sabemos hacer‖. Junto con otras obras, como la Biblioteca 
Central, el Estadio Universitario y el Complejo Cultural Universitario, la Unidad de Seminarios se suma como 
ejemplo de que en la BUAP hay crecimiento y modernidad, dijo. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d32553dd5ddd76649df142d782c60de2   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Pide CNEC inclusión de consultores poblanos en la obra pública 
La Cámara Nacional de Empresas de Consultoría (CNEC) delegación Puebla cuenta con capacidad financiera para 
ser asesores de proyectos y supervisión en las obras de construcción de la planta de autos de lujo, Audi. El 
presidente del grupo, Marco Antonio Cervantes Márquez, dio a conocer que actualmente cuentan con 80 
compañías certificadas, pero que no han tenido mucha participación en el desarrollo de proyectos de obra pública 

a cargo del gobierno del estado. (Gerardo Rojas González) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4073 
 

E-CONSULTA 

 Rodríguez Regordosa no se descarta para buscar la alcaldía en 2013 

El secretario de Desarrollo Económico del estado, Pablo Rodríguez Regordosa, no descartó buscar la candidatura 
del Partido Acción Nacional a la alcaldía de Puebla en 2013, en la contienda interna que iniciaron ya los titulares 
de Gobierno, Infraestructura y Salud, Fernando Manzanilla Prieto, Antonio Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui. En 
entrevista, el funcionario estatal descartó que sus compañeros en el gabinete estatal hayan iniciado de manera 

desleal la contienda interna por la candidatura y evitó responder si es pronto para iniciar la pugna. (Jorge Pérez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rodriguez-regordosa-no-se-
descarta-para-buscar-la-alcaldia-en-2013 
 

E-CONSULTA 

 Dejan narcomanta en Calzada Zaragoza y autopista Puebla-Orizaba 
Una narcomanta presuntamente firmada por el Cártel del Golfo (CDG) y dirigida al grupo de Los Zetas fue 
retirada la madrugada de ayer por elementos de la Policía Estatal, en Calzada Zaragoza y la autopista Puebla-

Orizaba. El hallazgo de la manta fue aproximadamente a las 6:00 horas, por lo que los uniformados procedieron a 

quitarla de manera inmediata. Se desconoce el mensaje exacto; sin embargo, las primeras versiones indican que 
es el mismo de otras mantas que aparecieron en diversos estados de la República. (Diana Jiménez)  
http://ww.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/dejan-narcomanta-en-calzada-
zaragoza-y-la-autopista-puebla-orizaba 
 
 

  
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100868
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d32553dd5ddd76649df142d782c60de2
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4073
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rodriguez-regordosa-no-se-descarta-para-buscar-la-alcaldia-en-2013
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rodriguez-regordosa-no-se-descarta-para-buscar-la-alcaldia-en-2013
http://ww.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/dejan-narcomanta-en-calzada-zaragoza-y-la-autopista-puebla-orizaba
http://ww.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/dejan-narcomanta-en-calzada-zaragoza-y-la-autopista-puebla-orizaba
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PERIODICO DIGITAL 

 Reforzarán campañas para prevenir embarazo en adolescentes 
Jorge Aguilar Chedraui, titular de la Secretaría de Salud del Estado, informó que se reforzarán, en las juntas 
auxiliares de la capital y en los municipios de la entidad, las campañas que difunden información acerca de 
enfermedades de transmisión sexual y el riesgo a la salud de tener un embarazo a edad temprana, así como las 
brigadas que distribuyen preservativos. En este sentido el funcionario estatal lamentó que en Puebla se 

encuentren casos de niñas de 12 años que ya esperan un bebe, situación por la que pidió a la sociedad sumar 
esfuerzos para erradicar este problema que deriva en complicaciones de salud. (Abel Martínez) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/reforzaran_campanas_para_prevenir_embarazo_en_adolescentes 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Espectaculares de aspirantes no es antijurídica sino antiética 

Desde hace unas semanas en la capital poblana han aparecido aparatosos anuncios espectaculares en algunas de 
las vías más transitadas como Atlixcáyotl y Forjadores, que promocionan mediante portadas de revistas las 
imágenes de algunos de los aspirantes a la alcaldía de Puebla. El actual Secretario General de Gobierno, Fernando 
Manzanilla, el Secretario Antonio Gali Fayad, el de Infraestructura Secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui y 
Antonio Gali López, diputado del PRD, son quienes aparecen hablando de sus logros y vida personal a lo largo y 
ancho de la capital angelopolitana. Increpados por algunos medios de comunicación, todos han desmentido que 
los anuncios estén utilizándose para promocionarse rumbo a las elecciones municipales. (María Aranzazú)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/espectaculares_de_aspirantes_no_es_antijuridica_sino_antietica 
 
 

 
 
 

IMAGEN POBLANA  

 Gobierno estatal renovará vialidades con fideicomiso 

Lauro Sánchez López, diputado priista del Congreso del Estado, se ha convertido en el persecutor indirecto de 
Eduardo Rivera Pérez al establecer iniciativas que evidencian la deficiencia de las políticas públicas del alcalde. 
Después de haber emitido la propuesta de homologación catastral en las colonias ubicadas en la zona limítrofe 
entre Puebla y San Andrés Cholula -propuesta que ha incordiado al alcalde de la capital-, ahora a través de su 
iniciativa de creación de un fideicomiso para el mantenimiento de las principales vialidades de la ciudad y la zona 
metropolitana, arrebatará al gobierno municipal la estrategia para operar la remodelación. (Miguel Ángel Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/gobierno-estatal-renovara-vialidades-con-fideicomiso  
 
 

IMAGEN POBLANA  

 Delegada de Sedesol sugiere que constructores son corruptos 
La delegada de la Secretaría de Desarrollo Social, Myriam Ariabian Couttolenc, aseguró que la dependencia que 
dirige en Puebla asigna de manera legal la obra pública correspondiente al programa Piso Firme, el cual se 
desprende de la estrategia de atención a la pobreza multidimensional.  En una conferencia de medios convocada 
para responder a las acusaciones que enfrenta por parte de un grupo de constructores que le señalaron 
favoritismos en la asignación de obra pública por 81 millones de pesos del programa Piso Firme, la delegada acusó 

que son ellos los que pudieron haber tenido un contacto al interior de la dependencia que les había prometido la 
asignación de la obra y, como esta no fue entregada, ahora hacen estas acusaciones. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 En construcción la primera obra sustentable de CU: La Unidad de Seminarios  
El proyecto arquitectónico considera aspectos ambientalistas, como muros y azoteas verdes, así como el uso de 

http://periodicodigital.com.mx/notas/reforzaran_campanas_para_prevenir_embarazo_en_adolescentes
http://periodicodigital.com.mx/notas/espectaculares_de_aspirantes_no_es_antijuridica_sino_antietica
http://www.imagenpoblana.com/2012/gobierno-estatal-renovara-vialidades-con-fideicomiso
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 26 de Septiembre de 2012 

 
 

 10 

energía solar. Al poner en marcha los trabajos de construcción de lo que será la primera obra sustentable, desde 
el punto de vista ecológico, el Rector Enrique Agüera Ibáñez afirmó que la Unidad de Seminarios será un nuevo 
ícono de modernidad en la BUAP y ―un ejemplo de lo que aquí sabemos hacer‖. Junto con otras obras, como la 
Biblioteca Central, el Estadio Universitario y  el Complejo Cultural Universitario, la Unidad de Seminarios se suma 
como ejemplo de que en la BUAP hay crecimiento y modernidad, dijo. (redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-construccion-la-primera-
obra-sustentable-de-CU:-La-Unidad-de-Seminarios&id=45802 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 CCE censura publicidad subliminal de aspirantes a la alcaldía 
SDP Noticias informa que tras lamentar la colocación de propaganda de funcionarios panistas interesados en la 
alcaldía poblana, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez adelantó que lo 
único que generaran en la sociedad es "hartazgo". Luego de que la capital está tapizada de espectaculares de 
políticos panistas -funcionarios del gabinete MorenoVallistas- con el propósito de posicionarse en el electorado; 

empero, el líder empresarial les advirtió que hechos similares lejos de acercarlos con los ciudadanos, los aleja al 
burlarse de la capacidad intelectual de la población. No obstante, reconoció el derecho a la libertad para 
promocionarse, sin embargo, consideró que existen tiempos y escenarios para hacerlo. (Puebla online) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30817:cce-censura-publicidad-subliminal-
de-aspirantes-a-la-alcald%C3%ADa&Itemid=126 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Afirma AMPI que Puebla gana adeptos por seguridad 
En Puebla existe un buen potencial para desarrollar inmobiliario destinado a oficinas corporativas, debido a que en 
este sector se están viendo grandes avances, afirmó Sergio Gómez Rábago, presidente nacional de la Asociación 
Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI). Los proyectos de desarrollo en materia de infraestructura en 
Puebla deben continuar para alentar la inversión; de mantenerse con este avance, en al menos cinco años el 

estado podría estar a la par de lugares, como Monterrey, Guadalajara y el Distrito Federal. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Afirma-AMPI-que-Puebla-
gana-adeptos-por-seguridad-&id=35583 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Presentan Jornada de Innovación y Competitividad 
Puebla se incorporará a un Clúster Regional Automotriz que será subsidiado por el Fondo Institucional de Fomento 
Regional para el Desarrollo Científico, Tecnológico y de Innovación (FORDECyT), proyecto en el que también 
participarán los estados de Tlaxcala e Hidalgo, así lo adelantó el titular de la Secretaría de Competitividad, 
Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa. Lo anterior durante la presentación de la cuarta 
Jornada Regional Nacional de Innovación y Competitividad, la cual se llevará a cabo los días 10 y 11 de octubre, 

que tiene como propósito enfocar acciones hacia una transformación en el desarrollo de competencias a favor del 
estado de Puebla. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39642presentan-jornada-de-innovaci%C3%B3n-y-
competitividad#.UGLtBJiZSHM 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El gobierno del estado entrega el viejo mesón del Cristo al congreso del estado que ahí tendrá su nueva 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-construccion-la-primera-obra-sustentable-de-CU:-La-Unidad-de-Seminarios&id=45802
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-construccion-la-primera-obra-sustentable-de-CU:-La-Unidad-de-Seminarios&id=45802
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30817:cce-censura-publicidad-subliminal-de-aspirantes-a-la-alcald%C3%ADa&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30817:cce-censura-publicidad-subliminal-de-aspirantes-a-la-alcald%C3%ADa&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Afirma-AMPI-que-Puebla-gana-adeptos-por-seguridad-&id=35583
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Afirma-AMPI-que-Puebla-gana-adeptos-por-seguridad-&id=35583
http://www.ngpuebla.com/puebla/39642presentan-jornada-de-innovaci%C3%B3n-y-competitividad%23.UGLtBJiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/39642presentan-jornada-de-innovaci%C3%B3n-y-competitividad%23.UGLtBJiZSHM
http://www.pueblaonline.com.mx/
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cede, el viejo mesón del Cristo, que se ubica en la 8 oriente entre la 4norte y la 2 norte. 
 Puebla llega 12 años sin casos de rabia. 
 Las jornadas de innovación en Puebla 10 y 11 de Octubre Buscan anclar el clúster automotriz con la 

llegada de Audi. 
 El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera entrega 5 calles pavimentadas en la colonia constitución. 

 No somos limosneros dice el alcalde Eduardo rivera al alcalde de san Andrés  que pide homologar catastro 
solamente en unas colonias. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El gobierno del estado creará un fideicomiso para el mantenimiento permanente del periférico, informa el 

gobernador.  
 Por cierto el gobierno le entrega al Congreso del estado el inmueble conocido como el mesón del Cristo, allí 

se ubicaba antes El Heraldo de Puebla, ahora este lugar tiene enorme historia, fue hotel un tiempito en los 

años 70´s allí conocí a Carlos Santana. Luego ya se le quedó a Heraldo, en la colonia era un mesón en 
donde llegabas a pasar la noche, un hotel de aquellos tiempos, ahora se le quedará al Congreso. Porque 
finalmente porque vamos a rentar propiedades con dinero público porque son nuestros los dineros de las 
propiedades, propiedades nuestras que maneja el gobierno del estado.  

 Después de que Miguel Ángel Huepa el alcalde de San Andrés Cholula manifestó su disposición para 
negociar y ceder la zona de Angelópolis y demás, molesto el edil de Puebla dijo que no se esta pidiendo 

limosna, lo que se quiere es que el Congreso resuelva en definitiva.  
 Por cierto el ayuntamiento de Puebla entregó obras en la colonia Constitución Mexicana.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Una narcomanta fue colocada en el puente de calzada Zaragoza a la altura del entronque con la autopista 
Puebla-Orizaba, la cual estaba firmada por el crimen organizado, donde el cartel del Golfo hace la 
advertencia al cartel de Los Zetas, la lona fue retirada por los cuerpos policíacos de Puebla.  

 Consigna la procuraduría a dos colombianos y a un mexicano por robo registrado en el fraccionamiento La 
Vista, se llevaron objetos por 80 mil pesos. Dos plagiarios y asesinos eran hermanos de la sub procuradora 
de la PGR, están detenidos y van a ser consignados, ni hablar el parentesco no tiene porque detener la 

investigación de la justicia.  

 El alcalde Eduardo Rivera entrega obras de pavimentación en las calles por más de 6 mdp en la colonia 
Constitución Mexicana.  

 En cuanto a las consultarías vía cámara piden estar en los proyectos de los poblanos y hace falta que se 
derrame más dinero a éstos organismos en Puebla, esto es lo que dicen.  

 Entrega RMV al Congreso del estado el inmueble Mesón del Cristo para el departamento administrativo.  
 En gira por Chignahuapan el gobernador entrega 13.6 mdp en apoyo a la infraestructura agrícola.  
 Ayer empezaron los trabajos de demolición del edificio de la PGJ labores que tardarán aproximadamente 

10 días, esto lo dice Tony Gali y luego allí la van hacer un edificio de 10 pisos y allí tendrán todas las 
instalaciones y seguridad para recluir a las personas que sean detenidas y que en su momento requieran 
estar bajo estricto resguardo. 

 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 El gobernador le quita uno la donación de un bien inmueble para dárselos a otros, el gobernador le entrega 

al congreso del estado el edifico que ocupo durante 26 años el heraldo de Puebla. 
 

  

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Una prorroga de 5 días es lo que obtuvieron expendedores de periódicos y revistas, quienes tendrán que 
ser reubicados por las obras del corredor turístico de Fuertes Catedral. 

 El inmuebles histórico conocido como el Cristo fue entregado al congreso del estado el Gobernador del 
estado  Rafael Moreno Valle firmo el convenio a través del cual se convierte en dominio publico y se dona a 
el poder legislativo. 

 28 conductores fueron multados por no respetar la disposición de prohibirse estacionar en la calle 5 

poniente oriente. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Se reaviva la polémica entre Puebla y San Andrés Cholula por la zona limítrofe.  
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
  

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Garantiza RMV que Cholula obtendrá título de Pueblo Mágico 

Antes de que concluya la administración federal, los municipios de San Andrés y San Pedro Cholula obtendrán la 
denominación de Pueblo Mágico, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. De gira por la Sierra Norte del 
estado, el mandatario estatal adelantó que se han agilizado los trámites ante la Secretaría de Turismo federal 
para obtener el título, por lo que ya se realizan las obras necesarias en ambos municipios para cumplir con los 
requisitos.  (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2708123.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Persiste la intolerancia religiosa en Tlanalapan  
A un año del conflicto religioso entre católicos y cristianos suscitado en la junta auxiliar San Rafael Tlanalapan, 
perteneciente a este municipio, algunos continúan solicitando la intervención del gobierno del estado para dar 

solución a este asunto, pues pese a que se firmó un acuerdo para evitar agresiones entre los grupos se siguen 
dando algunos problemas. Cabe recordad que hace un año cerca de 200 habitantes católicos expulsaron de la 
junta auxiliar a fieles de sectas evangélicas, bajo la amenaza de que serían linchados por pretender construir un 
templo en la comunidad. (Anayeli Facundo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2708157.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 A tope, los precios de terrenos en San José Chiapa 
Constructores esperarán a que se estabilicen los precios de los terrenos en San José Chiapa, porque de 

incrementarse más ya no resultaría costeable para el desarrollo de viviendas de interés social, señaló la 
presidenta de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI) en Puebla, Blanca Malibrán Lacorte. 
Comentó que los constructores están adquiriendo actualmente terrenos a un precio de 400 a 415 pesos el metro 

cuadrado, y consideró este debe ser el valor máximo para que sea negocio. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2708118.htm  
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2708123.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2708157.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2708118.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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HERALDO 

 Urge Acción Nacional a aprobar reforma al Artículo 24 
El grupo parlamentario del PAN en el Congreso local urgió a la actual legislatura a aprobar la reforma al Artículo 
24 de la Constitución mexicana, la cual establece el derecho a la libertad de religión, ya que en las dos Cámaras 
federales fue votada a favor. Correspondió al diputado de este partido blanquiazul, Juan Carlos Espina Von 
Roehrich, hacer tal petición, dado que son muchas las demandas de que la actual legislatura ya decida a favor de 

esta reforma. Recordó que la pasada legislatura del Congreso de la Unión la aprobó, por lo que la envió a los 
Congresos de los estados, para que de acuerdo a su soberanía, la aprueben o en su caso la desechen.. (Andrés 

Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52421-urge-accion-nacional-a-aprobar-reforma-al-
articulo-24 
 
 
HERALDO 

 Lamenta el PAN la muerte del senador Ricardo Lujambio 
Los panistas poblanos expresaron sus condolencias a través de diversos medios de comunicación por el 
fallecimiento de su militante, el senador de la República, Alonso José Ricardo Lujambio Irazábal, quien falleció la 

madrugada de ayer martes. El Comité Directivo Estatal de Acción Nacional, lamentó profundamente la pérdida de 
Lujambio Irazábal, haciendo votos, porque su familia y amigos pronto encuentren la paz en sus corazones. A 

través de un comunicado, expresó que el senador panista dio ejemplo de congruencia y generosidad a lo largo de 
su vida política, era un hombre íntegro y un militante comprometido con los principios de Acción Nacional, por lo 
que deja un lugar irremplazable dentro de nuestras filas. (Andrés Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52422-lamenta-el-pan-la-muerte-del-senador-
ricardo-lujambio 

 
 
HERALDO 

 Rodríguez Regordosa se jacta llegada de AUDI a Puebla 
La dependencia del estado de Puebla en materia económica señaló que el sector de la industria automotriz es 
actualmente del 18 por ciento del Producto Interno Bruto por la presencia de Volkswagen y 17 empresas 
relacionadas con ésta; sin embargo, podría ser mayor tras la instalación de la planta armadora de Audi en el 
municipio de San José Chiapa. En conferencia de prensa para dar a conocer la cuarta Jornada Nacional de 

Innovación y Competitividad, el secretario estatal del ramo, Pablo Rodríguez Regordosa, se jactó del logro de la 

instalación en Puebla de la firma germana, que a su vez permitirá la entrada de al menos otras 20 firmas 
menores. Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52433-rodriguez-regordosa-se-jacta-llegada-de-
audi-a-puebla 

 

 
 

 

SINTESIS 

 RMV entrega al congreso el inmueble 'El mesón del cristo' 
El gobernador Rafael Moreno Valle entregó en donación al Congreso del estado, el inmueble El Mesón del Cristo 

que se recuperó con estricto apego a la ley y transparencia. Anunció que se incluirá en el presupuesto del 2013 

una partida de 10 millones de pesos para acondicionar este histórico edificio y dejarlo en óptimas condiciones 
para uso del Poder Legislativo. Moreno Valle hizo un reconocimiento especial a los coordinadores de las fracciones 
parlamentarias por apoyar el proyecto para traer a Puebla la planta automotriz Audi. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Entrega RMV mototracotores en Chignahuapan 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52421-urge-accion-nacional-a-aprobar-reforma-al-articulo-24
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52421-urge-accion-nacional-a-aprobar-reforma-al-articulo-24
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52422-lamenta-el-pan-la-muerte-del-senador-ricardo-lujambio
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52422-lamenta-el-pan-la-muerte-del-senador-ricardo-lujambio
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52433-rodriguez-regordosa-se-jacta-llegada-de-audi-a-puebla
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52433-rodriguez-regordosa-se-jacta-llegada-de-audi-a-puebla
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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El gobierno del estado recibió recursos pendientes por parte de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo 
Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) y gestiona además un presupuesto adicional para impulsar el agro 
poblano. El titular del Ejecutivo, Rafael Moreno Valle señaló que producto del cumplimiento de la normatividad de 
desarrollar el campo, la Sagarpa asignó la partida presupuestal. Moreno Valle dijo que su administración privilegia 
el trato directo con los productores y compradores como una de las acciones para combatir la pobreza, 

marginación y migración. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Urge COE voluntad política para Reforma Laboral 
El COE urgió voluntad política para aprobar la Reforma Laboral por bien del país, aunque aseveró que se requiere 
de un marco normativo que responda a los intereses de las Mipymes y otro para las grandes empresas. El 
presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, evidenció que al menos 
el 99 por ciento de las grandes industrias son de origen trasnacional y ellos cuenta con la tecnología y dan 

cobertura a los requisitos, en cambio las Mipymes que suman nueve de cada diez empresas en el país y 98 por 
ciento de estas son empresas familiares son las que requieren de más apoyo. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Darán mantenimiento al Pueblo Mágico de Cuetzalan 
Una inversión de 25 millones de pesos en el esquema Peso a Peso entre el gobierno del estado y el municipal, 
realizará el Pueblo Mágico de Cuetzalan para dar mantenimiento a su imagen urbana. Así lo informó la directora 
de turismo de la localidad, Mary Carmen Olvera Trejo quien destacó que el proyecto se presentó a la Secretaría 

de Turismo estatal e incluye la intervención y rescate de tejados, puertas de madera, ventanas y forja, 
rehabilitación del empedrado de algunas calles y mejora de la entrada del municipio con concreto hidráulico. 
(Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Destinan más de 30 mdp para detonar clúster automotriz en el estado 
Para detonar el proyecto de consolidación clúster automotriz regional (Puebla, Tlaxcala e Hidalgo), de cara  a la 
instalación de la planta Audi en Puebla se tiene un recurso superior a los 30 millones de pesos, recursos 

provenientes del gobierno federal, informó el secretario de la Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa. En rueda de 
prensa, se dio a conocer que el próximo 10 y 11 octubre se llevará a cabo la Cuarta Jornada Nacional de 
Innovación y Competitividad en el Centro de Convenciones, asimismo se resaltó que como parte de los apoyos 
que ofrecen los tres niveles de gobierno en apoyo a las empresas en 2011 se ejercieron 300 millones de pesos, 

cantidad que incluye una aportación de la Iniciativa Privada. (Irene Díaz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 IMSS ha otorgado 400 plazas a personas ajenas al Instituto 
Cerca de 400 plazas han sido entregadas a personas ajenas al IMSS, mientras que otros que tienen familiares han 
sido ignorados en materia de contratación, reveló el enfermero, Miguel Ángel Portal Santiago, al tiempo que 
aseguró a la sección I del IMSS se le ha "saqueado".En entrevista explicó que el encargado de la Secretaría 
General del sindicato del IMSS, Ramón García Jiménez así como la tesorera, Miriam García Tapia, se han dedicado 
a "saquear" la sección, además de que mil 500 personas están en la lista de plazas que se entregarán, de las 
cuales 400 no tienen familiares en el IMSS por lo que previó sean casos de corrupción, además de que 

únicamente podrán ingresar 500. (Esther Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Agilizan módulos de expedición de licencias: ST 
Con la finalidad de brindar un mejor servicio a la ciudadanía, la Secretaría de Transportes pone a disposición de 
los ciudadanos los módulos de expedición de licencias tanto en ciudad capital como la zona metropolitana y el 
interior del estado de Puebla. Y es que en este contexto, para este año se tiene proyectado emitir un total de 198 
mil licencias, de las cuales el 80 por ciento corresponderían a los módulos de expedición y el 20 restante a la 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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oficina central ubicada en la Colonia La Paz. (Esther Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Falso que se reincorpore a los maestros cesados 
Luego de que el secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 

(SNTE), Emilio salgado Néstor, aseguró que retomarán la búsqueda de reinstalar a los maestros que fueron 

cesados por la Secretaría de Educación Pública (SEP) por no aplicar el Examen Nacional de Logro Académico en 
Centros Escolares (ENLACE), el encargado de las políticas educativas del Estado de Puebla, Luis Maldonado 
Venegas, aseguró que en el despido, no hubo errores administrativos como argumentan los docentes cesados.―Es 
totalmente falso, por eso les pedimos que acudan ante las autoridades competentes si tienen los fundamentos 
legales‖. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100859 
 

INTOLERANCIA  

 Jalón de orejas de la Conapred al Congreso 
El presidente del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), Ricardo Antonio Bucio Mújica, 
advirtió que en Puebla no se da la cultura para prevenir la discriminación una vez que los diputados locales no 
aprueban la ley en la materia misma que se encuentra en análisis. El especialista indicó que para combatir la 

discriminación es necesario que Puebla cuente con la ley que especifique qué es la misma, además de las 

sanciones. Comentó que el año pasado recibieron por parte de Puebla 35 denuncias por discriminación, mientras 
en el 2012 llevan 15, sin que esto signifique que la práctica no se da en el estado, por el contrario indica que falta 
la cultura de la denuncia. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100867 
 

INTOLERANCIA  

 Gestionan refugio para los hijos de divorciados 
La Comisión Especial de la Familia pedirá al gobierno estatal la conformación de un centro de convivencia familiar 
para proteger a los hijos de los padres divorciados, señaló la presidenta de la comisión, Ana María Jiménez, quien 
expuso que el centro no será un gasto costoso para el erario público estatal y que entre las propuestas de 
instalación de dicho centro se encuentran, el centro Rafaela Padilla de Zaragoza, y el centro Margarita Maza de 
Juárez, aunque también, ante el hecho de que los otros inmuebles están ocupados, diputados consideran la ―Casa 

Roja‖, ubicada en el bulevar 5 de Mayo, enfrente del centro de San Francisco, ya que cuenta con espacio 

suficiente para la instalación de este centro de convivencia familiar que busca mejorar la relación entre padres e 
hijos divorciados, sentenció la legisladora del PAN. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100866 

 
INTOLERANCIA  

 Fantasma de un delegado ronda en Acción Nacional 
―El fantasma‖ de que el Consejo General del Partido Acción Nacional en Puebla se abstenga de nombrar al nuevo 
presidente el 6 de octubre comienza a estar presente, luego de que en las reuniones que se han tenido entre los 
representantes de la comisión conformada por el CEN no llegan a un acuerdo. Conforme a información obtenida 
por Intolerancia Diario, los representantes de la comisión tienen hasta principios de la próxima semana para 

llegar a los acuerdos que serán presentados al CEN para definir quién podría ser el sustituto de Juan Carlos 
Mondragón Quintana. La semana pasada fueron descartados algunos nombres para encabezar al panismo 
poblano, entre ellos el del exsecretario general Marcos Castro Martínez al considerar que no garantiza la unidad; 

asimismo, se cuestionó la posible candidatura de la diputada panista Blanca Jiménez. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100862 

 

 
 
CAMBIO  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100859
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100867
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100866
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100862
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 Gran festejo para Blanca Jiménez 
Arropada por su familia y su grupo más cercano de amigos, la diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), 
Blanca Jiménez Castillo, celebró su cumpleaños en un restaurante de San Pedro Cholula.Un festejo sorpresa le 
esperó a la panista y aspirante a la dirigencia estatal del albiazul, organizado por su esposo Genaro Ramírez, en la 
que convivió con sus amigos, entre los que destacaron el delegado de la SCT, Roberto Grajales Espina. Después 

de las 9 de la noche, poco a poco fueron llegando con regalo en mano los invitados que fueron convocados para 
celebrar a la panista en su día. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-osv-gran-festejo-para-blanca-
jim-nez.php 

 
CAMBIO  

 Crearán un clúster regional automotriz 
El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, dio a conocer que el 

estado de Puebla incorporará un clúster regional automotriz en conjunto con los gobiernos de Hidalgo y de 
Tlaxcala por su proximidad con la entidad, con una inversión de 30 millones de pesos. En el marco de la 
presentación de la cuarta Jornada Nacional de Innovación y Competitividad ―Innovación de Capacidades y 
Desarrollo de Competencias‖, creada por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), el funcionario 
informó que la línea de producción automotriz interestatal responde al crecimiento que la entidad presentará con 
la construcción en 2013 de la planta Audi, y la instalación de 50 empresas proveedoras en la región de San José 
Chiapa. (Gerardo Ruiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-ger-crear-n-un-cl-ster-regional-
automotriz.php 

 
CAMBIO  

 Antes que termine el año, las Cholulas serán Pueblo Mágico 
Los municipios de San Andrés y San Pedro Cholula podrían obtener la denominación de Pueblo Mágico antes que 
concluya este año, reveló el gobernador Rafael Moreno al indicar que los avances en los trámites van por buen 

camino. ―En conjunto con los ediles de ‗las Cholulas‘, estamos desarrollando una serie de obras que se requieren, 
además en próximos días se realizarán otros proyectos adicionales para obtener este nombramiento lo antes 
posible‖.En entrevista, el mandatario indicó que con el objetivo de seguir impulsando a Puebla en materia 
turística, su gobierno se encuentra trabajando en los municipios de Tlatlauquitepec, Chignahuapan y Tetela de 
Ocampo para que al igual que el de Zacatlán y Pahuatlán se conviertan en Pueblo Mágico. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-elv-antes-que-termine-el-a-o-
las-cholulas-ser-n-pueblo-m-gico.php 

 
CAMBIO  

 Nueva Alianza renovará sus 217 comisiones municipales 
En las siguientes semanas, será publicada la convocatoria para la renovación o reelección de las 217 comisiones 
municipales, anunció Gerardo Islas Maldonado, líder estatal del partido. Tras varias giras de trabajo y reuniones 
con los liderazgos del interior del estado, Gerardo Islas acordó la renovación de las comisiones municipales, 
pidiendo a los aliancistas abrir las puertas a los ciudadanos que tengan proyecto político, que busquen hacer 
crecer al partido. (Redacción)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-sta-nueva-alianza-renovar-sus-
217-comisiones-municipales.php 
  
CAMBIO  

 Inicia Semana Nacional de Ciencia y Tecnología 
El secretario de Educación Pública estatal, Luis Maldonado Venegas, inauguró la décima novena Semana Nacional 

de Ciencia y Tecnología, en donde por cuatro días jóvenes de educación media superior, superior e investigadores 
presentan sus proyectos en tecnología. Desde ayer hasta el viernes 28 de septiembre el Tecnológico de Monterrey 
campus Puebla se convirtió en la sede para que más de 30 instituciones de la capital y del interior del estado 

muestren sus proyectos y avances en las herramientas tecnológicas actuales y los nuevos descubrimientos 
científicos que han logrado sus instituciones. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/universidad/uni-260912-ger-inicia-semana-nacional-
de-ciencia-y-tecnolog-a.php 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-osv-gran-festejo-para-blanca-jim-nez.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-osv-gran-festejo-para-blanca-jim-nez.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-ger-crear-n-un-cl-ster-regional-automotriz.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-ger-crear-n-un-cl-ster-regional-automotriz.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-elv-antes-que-termine-el-a-o-las-cholulas-ser-n-pueblo-m-gico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-elv-antes-que-termine-el-a-o-las-cholulas-ser-n-pueblo-m-gico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-sta-nueva-alianza-renovar-sus-217-comisiones-municipales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-260912-sta-nueva-alianza-renovar-sus-217-comisiones-municipales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/universidad/uni-260912-ger-inicia-semana-nacional-de-ciencia-y-tecnolog-a.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/universidad/uni-260912-ger-inicia-semana-nacional-de-ciencia-y-tecnolog-a.php
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Demanda secretario del PRI a Fernando Morales transparentar uso de recursos 
El secretario general del Comité Directivo Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Iván Galindo 

Castillejos, exigió al presidente estatal Fernando Morales Martínez transparentar la aplicación que dio a los 14 
millones de pesos de prerrogativas que recibió el partido este 2012, ya que es imposible que en seis meses se 
gastara el presupuesto de todo un año. Asimismo, acusó contradicciones en la justificación que Morales dio a la 

prensa, pues el dirigente afirmó que los recursos se agotaron por los gastos del proceso electoral, pero a inicios 
de año aseguró que el financiamiento no se destinaría a las campañas, sino al gasto operativo. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demanda-secretario-del-pri-a-fernando-morales-
transparentar-uso-de-recursos-_id_14013.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Con un mes de retraso inicia el Congreso la renovación del Consejo General del IEE 
El Congreso local iniciará este día la renovación del Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE), por lo 
que tendrá sólo un mes para llevar a cabo el proceso de designación, cuando los partidos de izquierda señalaron 
que el análisis del tema demandaba el doble de tiempo con el fin de evitar albazos y la ―perversión‖ del 

organismo comicial. Los trabajos arrancarán con la instalación de una Comisión Especial, la cual tendrá la tarea 
de elaborar la convocatoria en la que se especificarán los requisitos y perfiles que deben cumplir los aspirantes a 
consejeros, así como el método que se utilizará para escoger las mejores propuestas.  (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-un-mes-de-retraso-inicia-el-congreso-la-renovacion-
del-consejo-general-del-iee_id_14012.html  
 

 
 

MILENIO  

 Dona gobierno estatal "El Mesón de Cristo" al Congreso local 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas donó el edificio conocido como "El mesón del Cristo", para que los 
integrantes del Congreso del Estado pueda instalar oficinas. El mandatario señaló que se invertirán 10 mdp la 

restauración del inmueble que albergó al periódico El Heraldo de Puebla, propiedad del empresario Ricardo 
Henaine, durante 26 años. El secretario de Administración, Cabalán Macari, recordó que este lugar fue entregado 
en comodato de forma discrecional y sin exigir el pago de una retribución a la autoridad. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d32553dd5ddd76649df142d782817fbd  

 

 
MILENIO  

 Soluciona SGG conflicto en Santo Tomas Hueyotlipan  

La Secretaría General de Gobierno (SGG), encabezada por Fernando Manzanilla Prieto, informa que tras los 
incidentes que se registraron el pasado jueves 20 de septiembre, entre ciudadanos y autoridades del Municipio de 
Santo Tomás Hueyotlipan, este día se llegó a un acuerdo para la apertura de la presidencia. Durante la reunión, a 
cargo de Mario Rincón González, Subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, se estableció que, se 
solicitará al Órgano de Fiscalización Superior realizar una auditoría a la administración municipal con la finalidad 
de evaluar el manejo de los recursos públicos. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d32553dd5ddd76649df142d782b2a02a      
 
MILENIO  

 En el abandono Polideportivo de Ciudad Serdán 
Mientras por una parte crece el conflicto entre ejidatarios y vecinos de la Gloria que demandan la necesidad de 
campos deportivos, en la misma zona se encuentra en total abandono el Polideportivo, que cuenta con gradas 
techadas, áreas para practicar futbol, béisbol, atletismo, básquetbol, baños, cafetería y hasta juegos infantiles. 
Han sido los propios ejidatarios quienes tras el conflicto de los terrenos de La Gloria, cuestionan por qué los 
inconformes argumentan la necesidad de espacios deportivos cuando se cuenta con ese polideportivo que fue 
gestionado por el exdiputado local Fernando Morales Martínez. (Marco Ramírez) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demanda-secretario-del-pri-a-fernando-morales-transparentar-uso-de-recursos-_id_14013.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demanda-secretario-del-pri-a-fernando-morales-transparentar-uso-de-recursos-_id_14013.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-un-mes-de-retraso-inicia-el-congreso-la-renovacion-del-consejo-general-del-iee_id_14012.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-un-mes-de-retraso-inicia-el-congreso-la-renovacion-del-consejo-general-del-iee_id_14012.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d32553dd5ddd76649df142d782817fbd
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d32553dd5ddd76649df142d782b2a02a
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http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d32553dd5ddd76649df142d782c116c5  
 
MILENIO  

 Acusan a policías de Tlaola por corrupción e incumplimiento de funciones 
Dos automóviles fueron desvalijados en la junta auxiliar de Xaltepuxtla, municipio de Tlaola a escasos 100 metros 
de la Base de la Policía Estatal Preventiva, cuyos elementos ―se la pasan jugando futbol en un rancho cercano en 
lugar de cumplir con sus obligaciones y el Ministerio Público quiere que le invite una comida para actuar‖, 
denunció el propietario. Sergio Galván Vite aseguró que los hechos se registraron hace dos semanas, entre la 

01:00 y las 04:00 de la mañana, lapso en que la zona está más solitaria, sin embargo reiteró el lugar donde los 

vehículos fueron saqueados está a escasos 100 metros de la Base de la PEP ubicada en la carretera Interserrana. 
(Leticia Ánimas) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d32553dd5ddd76649df142d782c3dbb1  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Dona Moreno Valle al Congreso local casona recuperada del centro 
Después que el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas hizo esperar por una hora a los diputados locales 
del PRI, PAN, PRD, PVEM, PT y PANAL, Édgar Salomón Escorza, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación 
Política destacó la división de Poderes que existe en Puebla y agradeció al mandatario la entrega en donación del 
inmueble denominado El Mesón del Cristo, el cual servirá para instalar áreas administrativas del Poder Legislativo. 
(Claudia Lemuz) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4065 
 

E-CONSULTA 

 Pide Luis Maldonado un minuto de silencio en memoria de Lujambio 
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad, Luis Maldonado Venegas, solicitó un minuto de 
silencio en memoria del ex secretario de Educación Pública a nivel federal, Alonso Lujambio Irazábal, quien perdió 
esta madrugada su batalla contra el cáncer de médula. Durante la ceremonia de inauguración de la 19 Semana 
Nacional de la Ciencia y la Tecnología en Puebla realizada en las instalaciones del ITESM Campus Puebla, 
Maldonado Venegas ofreció un minuto de silencio para el politólogo, y titular de la SEP del 6 de abril de 2009 

hasta el 16 de marzo de 2012. (Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/pide-luis-maldonado-un-
minuto-de-silencio-en-memoria-de-lujambio 
 

 

E-CONSULTA 

 Saldaña exige cuentas a FCH por costo de hoteles flotantes en España 
La senadora poblana del PRI; Lucero Saldaña Pérez, demandó al gobierno de Felipe Calderón Hinojosa, un 

informe detallado de inversión de 380 millones de dólares, a través de Pemex, para la construcción de dos hoteles 
flotantes en la Región de Galicia, España, cuyo consto calificó de ―excesivo‖. Al presentar un punto de acuerdo en 
la sesión de este martes en el Senado, Saldaña Pérez recuerda que el pasado jueves 20 de septiembre, se 
informó por medio de los medios sobre la firma de un contrato que la paraestatal Pemex realizó con 2 empresas 
astilleras de origen español, denominadas Navantia de Ferrol y Barreras de Vigo. (Álvaro Ramírez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/nacion/item/saldana-exige-cuentas-a-

calderon-por-costo-excesivo-de-hoteles-flotantes-en-espana 
 

E-CONSULTA 

 Donará gobierno a Congreso local casona que albergó a El Heraldo 
El gobierno del estado entregará al Congreso del Estado el inmueble conocido como el Mesón del Cristo, lugar que 
albergó al periódico El Heraldo, y que el año pasado fue recuperado por la administración estatal. Al mediodía de 
este martes, los representantes del poder legislativo acudirán a Casa Puebla para hacer oficial la donación de la 
propiedad. En diciembre de 2011, Guillermo Aréchica Santamaría (Nueva Alianza), presidente de la extinta Gran 
Comisión, dio a conocer el interés de los diputados por ocupar la casona ubicada en la 8 oriente y 4 norte. 

(Mariana Quiroga)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/donara-gobierno-estatal-a-

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d32553dd5ddd76649df142d782c116c5
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d32553dd5ddd76649df142d782c3dbb1
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4065
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/pide-luis-maldonado-un-minuto-de-silencio-en-memoria-de-lujambio
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/pide-luis-maldonado-un-minuto-de-silencio-en-memoria-de-lujambio
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/nacion/item/saldana-exige-cuentas-a-calderon-por-costo-excesivo-de-hoteles-flotantes-en-espana
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/nacion/item/saldana-exige-cuentas-a-calderon-por-costo-excesivo-de-hoteles-flotantes-en-espana
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/donara-gobierno-estatal-a-congreso-local-casona-que-albergo-a-el-heraldo
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PERIODICO DIGITAL 

 Cholula gestiona recursos para restauración de inmuebles 
Al hacer entrega de una nueva calle adoquinada en el barrio de San Pedro Mexicalzingo, la presidenta municipal 
Dolores Parra Jiménez aseguró no estar en riesgo el recurso destinado por el Fondo de Apoyo a Comunidades 

para la Restauración de Monumentos y Bienes Artísticos de Propiedad Federal (FOREMOBA) para la preservación 

de bienes históricos en San Pedro Cholula, el cual en días pasados se puso en duda por su complicada gestión.. 
(Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/cholula_gestiona_recursos_para_restauracion_de_inmuebles 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Mantienen en secrecía acuerdos del PAN sobre futuro de Mondragón 
Aun cuando no ha fluido información oficial de la reunión que sostuvo la Comisión Especial del PAN para resolver 
el relevo o permanencia de Juan Carlos Mondragón al frente del albiazul en Puebla, diputados de este partido 
aseguran que van por buen camino y que el resultado que se obtenga fortalecerá a esta fuerza política. En 
entrevista por separado la diputada Ana María Jiménez Ortiz, dijo que hasta el momento se ha cumplido 
cabalmente con el compromiso de confidencialidad de los acuerdos tomados al seno de esta comisión por lo que 

no tiene mayor conocimiento de los avances de las negociaciones entre los panistas.. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/mantienen_en_secrecia_acuerdos_del_pan_sobre_futuro_de_mondragon 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 No interviene el gobierno en renovación de PRD: Cotoñeto  
El diputado perredista Eric Cotoñeto aseguró que el gobernador Rafael Moreno Valle no intervendrá en la 
renovación del Partido de la Revolución Democrática, sino que serán las corrientes de este instituto las que 
determinen quién asume la dirigencia. En entrevista, el diputado explicó que la intención de los militantes de este 
partido es por fin sacar una planilla de unidad que marque diferencia con relación a procesos electorales anteriores, 

en los que ocurrían fuertes confrontaciones. En consecuencia, el legislador perredista informó que la aspirante a la 
dirigencia estatal, Socorro Quezada Tiempo. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/no-interviene-el-gobierno-en-renovacion-de-prd-cotoneto  
 

IMAGEN POBLANA 

 Puebla recibe recursos pendientes de Sagarpa 
El Gobierno del Estado recibió recursos pendientes por parte de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo 
Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) y gestiona además un presupuesto adicional para impulsar el agro 
poblano. El titular del Ejecutivo, Rafael Moreno Valle, señaló que producto del cumplimiento de la normatividad de 
desarrollar el campo, la Sagarpa asignó la partida presupuestal. Moreno Valle dijo que su administración privilegia 

el trato directo con los productores y compradores como una de las acciones para combatir la pobreza, 

marginación y migración. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-recibe-recursos-pendientes-de-sagarpa 
 

IMAGEN POBLANA 

 Moreno Valle entrega al Congreso el Mesón del Cristo 

El gobernador Rafael Moreno Valle entregó el inmueble histórico denominado el Mesón del Cristo al Congreso del 
Estado, para que ahí sean instaladas las oficinas de comisiones y las particulares de cada diputado. A la par 
anunció que para el presupuesto estatal de 2013 destinará su administración 10 millones de pesos para la 

rehabilitación del inmueble. Durante la firma de la figura jurídica que permite la entrega de este edificio, el 
mandatario estatal recordó que la empresa periodística el Heraldo de Puebla en 26 años no hizo ningún tipo de 
mantenimiento al edificio, por lo cual quedó prácticamente en ruinas. En consecuencia, dijo que este inmueble 

será rehabilitado para el beneficio del Poder Legislativo. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/moreno-valle-entrega-al-congreso-el-meson-del-cristo 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/donara-gobierno-estatal-a-congreso-local-casona-que-albergo-a-el-heraldo
http://periodicodigital.com.mx/notas/cholula_gestiona_recursos_para_restauracion_de_inmuebles
http://periodicodigital.com.mx/notas/mantienen_en_secrecia_acuerdos_del_pan_sobre_futuro_de_mondragon
http://www.imagenpoblana.com/2012/no-interviene-el-gobierno-en-renovacion-de-prd-cotoneto
http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-recibe-recursos-pendientes-de-sagarpa
http://www.imagenpoblana.com/2012/moreno-valle-entrega-al-congreso-el-meson-del-cristo
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IMAGEN POBLANA  

 Mejoraría reforma laboral competitividad, según Coparmex 
La votación en favor de la reforma laboral permitiría mejorar el índice de competitividad de México a nivel mundial, 
consideró el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Puebla, Carlos 

Montiel Solana.  Durante el foro de análisis a la reforma laboral, celebrado en la Universidad de las Américas Puebla 
(Udlap), el empresario reconoció que regirse bajo una ley que por 42 años no ha sido modificada, no abona nada a 
la competitividad del país.  "Urge crear una nueva normativa, pues estamos regidos por un ordenamiento que data 
de 1970, tenemos 42 años sin que esta ley haya sido retomada y puede que sea resultado de la falta de interés de 
nuestros legisladores", reconoció. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 

  

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inició la semana nacional de la Ciencia y la Tecnología: SEP 
El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, y el rector del Instituto Tecnológico de Estudios 

Superiores de Monterrey, Zona Sur, Sergio Martínez Flores, inauguraron la mañana de este martes 25 de 
septiembre la décimo novena Semana Nacional de Ciencia y Tecnología. Acompañados por el primer astronauta 
de México, Rodolfo Neri Vela, en su calidad de Embajador de la Ciencia y el Espacio en Puebla; del titular de 
Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (Concytep), Máximo Romero Jiménez, y de los rectores de 
los institutos y universidades tecnológicos del Estado, así como la funcionaria de Conacyt, Blanca Alicia Ventura 

Hernández. (redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inicio-la-semana-nacional-de-la-
Ciencia-y-la-Tecnologia:-SEP&id=45803 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 RMV entrega al Congreso Estatal el inmueble "El Mesón del Cristo"  
Recuperación apegada a la legalidad y transparencia *Una partida de 10 mdp para rehabilitar el edificio Reconoce 
Mandatario apoyo de diputados para traer a Audi. El Gobernador Rafael Moreno Valle entregó en donación al 
Congreso del Estado, el inmueble ―El Mesón del Cristo‖ que se recuperó con estricto apego a la ley y 
transparencia. Anunció que se incluirá en el presupuesto del 2013 una partida de 10 millones de pesos para 
acondicionar este histórico edificio y dejarlo en óptimas condiciones para uso del Poder Legislativo. Moreno Valle 

hizo un reconocimiento especial a los coordinadores de las fracciones parlamentarias por apoyar el proyecto para 
traer a Puebla la planta automotriz Audi. (redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--RMV-entrega-al-Congreso-
Estatal-el-inmueble-%20El-Meson-del-Cristo%20&id=45801 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Prudencia, madurez y lealtad pide Lastiri a aspirantes al Senado  
El tema de los 40 maestros que fueron cesados por no aplicar la evaluación ENLACE, deberá ser resuelto en los 

tribunales y no en otro sitio, afirmó el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Vengas. Esto después de 
haber inaugurado la Semana Nacional de Ciencia y Tecnología, la cual se llevará a cabo en el ITESM, hasta el 
próximo 28 de septiembre de este año. En torno a la postura del secretario general del SNTE sección 23, Emilio 
Salgado Néstor, de solicitar se devuelvan las plazas a los maestros cesados, el funcionario estatal indicó que 
tendría que hablar con el nuevo líder del magisterio poblano para presentar los argumentos del por qué de su 
decisión. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maestros-despedidos-deben-

acudir-a-los-tribunales:-SEP&id=45793 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Perredistas van por un candidato ciudadano 
Perredistas y petistas anunciaron la intensión de unir esfuerzos para impulsar una candidatura ciudadana para la 
presidencia municipal de Puebla, así como una alianza para 30 municipios de interior del estado. Con la presencia 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inicio-la-semana-nacional-de-la-Ciencia-y-la-Tecnologia:-SEP&id=45803
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inicio-la-semana-nacional-de-la-Ciencia-y-la-Tecnologia:-SEP&id=45803
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--RMV-entrega-al-Congreso-Estatal-el-inmueble-%20El-Meson-del-Cristo%20&id=45801
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--RMV-entrega-al-Congreso-Estatal-el-inmueble-%20El-Meson-del-Cristo%20&id=45801
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maestros-despedidos-deben-acudir-a-los-tribunales:-SEP&id=45793
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maestros-despedidos-deben-acudir-a-los-tribunales:-SEP&id=45793
http://www.contraparteinformativa.com/
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del representante del PT en Puebla, Zeferino Martínez, los integrantes de la corriente Red de Izquierda Social, 
encabezados por Horacio Gaspar Lima, informó que pese a no estar con el resto de las corrientes, decidieron 
iniciar acercamientos con la izquierda que consideraron real. En lo que corresponde a Puebla Capital, la intensión 
es impulsar una candidatura ciudadana, que dijeron, represente el clamor de miles de ciudadanos que optaron 
por la coalición Movimiento Progresista. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Perredistas-van-por-un-
candidato-ciudadano&id=45792 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Benéfica la reforma laboral: Micalco Méndez 
El coordinador de los diputados federales poblanos del Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Micalco Méndez, 
confió que en las próximas semanas se aprobarán las reformas a la Ley Laboral con la intensión de poder mejorar 
las condiciones de los trabajadores mexicanos. En entrevista vía telefónica minutos antes de entrar a la reunión 
de la Comisión del Trabajo en San Lázaro, el diputado panista calificó como fuera de toda realidad  la supuesta 

intensión de afectar la antigüedad de los trabajadores mexicanos, ya que las modificaciones que en estos 
momentos se analizan buscan proteger los derechos de los mexicanos. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Benefica-la-reforma-laboral:-
Micalco-Mendez&id=45791 

  

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Liberan presidencia municipal de Hueyotlipan 
La Secretaría General de Gobierno (SGG), encabezada por Fernando Manzanilla Prieto, informa que tras los 
incidentes que se registraron el pasado jueves 20 de septiembre, entre ciudadanos y autoridades del Municipio de 

Santo Tomás Hueyotlipan, este día se llegó a un acuerdo para la apertura de la presidencia. Durante la reunión, a 
cargo de Mario Rincón González, Subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, se estableció que, se 
solicitará al Órgano de Fiscalización Superior realizar una auditoría a la administración municipal con la finalidad 
de evaluar el manejo de los recursos públicos, en la que estarán presentes el alcalde Isaac Sánchez Huerta y una 
comisión ciudadana. Asimismo, se convino que los vecinos inconformes que se encuentran en las instalaciones del 
Palacio Municipal se retirarán con el objetivo de restablecer los servicios del mismo.  (Puebla online) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30841:liberan-presidencia-municipal-de-

hueyotlipan&Itemid=126 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 CNEC buscará participar en construcción de planta Audi 
El Sol de Puebla informa que Marco Antonio Cervantes Márquez, presidente de la Cámara Nacional de Empresas 
de Consultoría (CNEC), anunció que el organismo buscará participar en la construcción de la planta Audi en San 
José Chiapa, con proyectos de supervisión de obras. En rueda de prensa dijo que los afiliados cuentan con 
capacidad financiera de 200 millones de pesos para presentar proyectos y ser tomados en cuenta por la industria 

como por la administración estatal. Afirmó que en estos momentos la CNEC tiene 80 compañías certificadas, de 
las cuales solamente 12 han participado en obras de gestiones públicas. Dijo que el gremio cuenta con 
especialistas en materias de construcción, arquitectura, entre otras áreas.  (Puebla online) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30835:cnec-buscar%C3%A1-participar-
en-construcci%C3%B3n-de-planta-audi&Itemid=126 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Analizarán Legisladores temas de prevención, combate y eliminación de la discriminación en 
Puebla 

Diputados se reunieron con el Presidente del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED), 
Ricardo Antonio Bucio Mujica. Los integrantes de la Comisión de Procuración y Administración de Justicia del 

Poder Legislativo, que preside el Diputado Gerardo Mejía Ramírez, sostuvieron una reunión de trabajo con el 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Perredistas-van-por-un-candidato-ciudadano&id=45792
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Perredistas-van-por-un-candidato-ciudadano&id=45792
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Benefica-la-reforma-laboral:-Micalco-Mendez&id=45791
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Benefica-la-reforma-laboral:-Micalco-Mendez&id=45791
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30841:liberan-presidencia-municipal-de-hueyotlipan&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30841:liberan-presidencia-municipal-de-hueyotlipan&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30835:cnec-buscar%C3%A1-participar-en-construcci%C3%B3n-de-planta-audi&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30835:cnec-buscar%C3%A1-participar-en-construcci%C3%B3n-de-planta-audi&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 26 de Septiembre de 2012 

 
 

 22 

Presidente del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), Ricardo Antonio Bucio Mujica, con 
quien realizaron diversos comentarios a la legislación, en relación con el tema de prevención, combate y 
eliminación de la discriminación. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Analizaran-Legisladores-
temas-de-prevencion,-combate-y-eliminacion-de-la-discriminacion-en-Puebla&id=35582 

 
RETO DIARIO 

 Reforma laboral debe incluir a las Pymes: COE 

La reforma laboral planteada por el presidente de la República Mexicana debe contemplar no sólo a los grandes 

consorcios industriales, sino, también, a las pequeñas y medianas empresas (Pymes), consideró el presidente del 
Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi. Esta reforma no se ha podido poner en 
macha debido a la falta de voluntad política de los Legisladores para sacarla adelante, pero, de no hacerlo, la que 
existe resultaría obsoleta para los tiempos que se viven, actualmente. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reforma-laboral-debe-
incluir-a-las-Pymes:-COE&id=35580 

 
RETO DIARIO 

 PT rechaza alianza con el PAN para 2013 
El diputado local por el PT, Zeferino Martínez Rodríguez, reiteró su negativa de unir fuerzas con el PAN para el 
proceso local de 2013; al contrario, consideró que se debe consolidar un frente amplio de izquierdas para el 
estado de Puebla. Durante el encuentro con los medios de comunicación, señaló que no se debe especular sobre 
una alianza con el blanquiazul; incluso, dijo que sería inmoral hablar sobre el asunto cuando todavía no son 

tiempos para el año electoral intermedio. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PT-rechaza-alianza-con-el-

PAN-para-2013&id=35557 
 
RETO DIARIO 

 Congreso busca creación del Centro de Convivencia Familiar 
El Congreso del Estado busca crear el Centro de Convivencia Familiar, para que los padres divorciados puedan 
convivir con los hijos, en un ambiente que garantice la seguridad de los niños. Así lo declaró la diputada local por 
el PAN, Ana María Jiménez Ortiz, luego de la reunión que tuvo con los jueces de lo familiar para abordar el 
proyecto del Centro de Convivencia. En su calidad de presidenta de la Comisión de la Familia del Poder 
Legislativo, destacó que cuando se vive un divorcio, los primeros en salir perjudicados son los infantes; por lo 

tanto, el proyecto tiene la intención de garantizar una libre convivencia entre las figuras paternas. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-busca-creacion-

del-Centro-de-Convivencia-Familiar&id=35556 
 
RETO DIARIO 

 Gestiona SEP empleo a 1,500 egresados de universidades 
Durante la inauguración de las actividades en la entidad de la Semana Nacional de la Ciencia y la Tecnología, el 
titular de la Secretaría de Educación Pública estatal, Luis Maldonado Venegas, reveló que "hay indicaciones 
precisas del gobernador", para gestionar el empleo de 1,500 egresados de institutos tecnológicos y universidades 
poblanas. Además, ratificó el compromiso del gobierno estatal por fomentar la investigación y con ello, abrir más 

oportunidades para los jóvenes, al argumentar que en la actualidad, "ningún país se puede resistir a los cambios 
propiciados por la tecnología". (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gestiona-SEP-empleo-a-
1,500-egresados-de-universidades&id=35555 
 

RETO DIARIO 

 Congreso iniciará el análisis de la renovación del IEE 
Este miércoles se instalará la comisión especial que se encargará de la renovación de los consejeros del Instituto 
Electoral del Estado, confirmó el líder del Poder Legislativo, Edgar Salomón Escorza. El también coordinador de los 

diputados del PRI, señaló que el Poder Legislativo no se cierra a la posibilidad de renovar a los consejeros 
electorales de manera total o parcial, pues, el asunto se abordará, en su momento. Agregó que cada quien hizo 
un trabajo importante al frente del órgano electoral, por lo tanto, habrá de compararse los currículum de los 
actuales consejeros, contra los que lleguen a buscar la posición. (Jesús Lemus) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Analizaran-Legisladores-temas-de-prevencion,-combate-y-eliminacion-de-la-discriminacion-en-Puebla&id=35582
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Analizaran-Legisladores-temas-de-prevencion,-combate-y-eliminacion-de-la-discriminacion-en-Puebla&id=35582
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reforma-laboral-debe-incluir-a-las-Pymes:-COE&id=35580
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reforma-laboral-debe-incluir-a-las-Pymes:-COE&id=35580
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PT-rechaza-alianza-con-el-PAN-para-2013&id=35557
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PT-rechaza-alianza-con-el-PAN-para-2013&id=35557
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-busca-creacion-del-Centro-de-Convivencia-Familiar&id=35556
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-busca-creacion-del-Centro-de-Convivencia-Familiar&id=35556
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gestiona-SEP-empleo-a-1,500-egresados-de-universidades&id=35555
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gestiona-SEP-empleo-a-1,500-egresados-de-universidades&id=35555
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-iniciara-el-
analisis-de-la-renovacion-del-IEE&id=35551 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Expertos: ajuste a reforma pega a transparencia 
Especialistas coincidieron en que la reforma laboral que analiza la Cámara de Diputados sufrió cambios en 
detrimento de transparencia y democracia sindical y a favor de los empresarios. Alfonso Bouzas, investigador de la 
UNAM en Economía y Derecho laboral, confirmó que la iniciativa del presidente Felipe Calderón fue rasurada —como 
adelantó EL UNIVERSAL— en temas como libertad y democracia sindical, y mantuvo la degradación y 

pauperización, así como incrementos de jornada y todo lo que a los empresarios les interesa. (Ricardo Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40410.html   
 

EL UNIVERSAL  

 Adiós a Lujambio 
El Senado realizó ayer un homenaje de cuerpo presente al que consideró un académico brillante, politólogo 
excepcional, conocedor del Congreso y las instituciones, hombre de Estado: Alonso Lujambio Irazábal. Desde 
temprano, la sede de la Cámara Alta colgó un crespón en su fachada principal en señal de luto por la muerte de 

Lujambio Irazábal. Apenas el 29 de agosto reapareció en la vida pública del país para rendir protesta como senador 
de la República, aunque con un estado de salud visiblemente deteriorado. (Ariadna García) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40411.html      
 

EL UNIVERSAL  

 Se requiere valor para ganar al narco: FCH 

El presidente Felipe Calderón Hinojosa afirmó que se va a requerir valor para enfrentar al narcotráfico. Al participar 
en una conversación Leading by design: governing our global community, en el hotel Sheraton, de la Iniciativa 
Global Clinton, Calderón fue interrogado acerca de lo que se va a necesitar para ganar la batalla a lo que el 
moderador llamó ―narcoterrorismo‖. ―Se va a requerir de gran valor, porque de otra manera va a ser imposible 
lidiar con estos problemas. Se tienen que tener los principios de que ninguna nación puede prosperar sin el Estado 
de derecho, porque eso es en lo que nos tenemos que centrar‖, respondió Calderón. (Jorge Ramos) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40412.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
En el aire, las cabezas del PAN y del PRD 
Son aires de cambio, tanto panistas como perredistas están a días de definir el rumbo que tomarán sus 

respectivas dirigencias. 
Sin embargo, los papeles se han invertido y el Señor de los Cerros está inquieto por la sucesión de estos 
partidos. 

Veamos. 
Por años, el perredismo se caracterizó por las constantes pugnas entre las tribus por hacerse del control de la 
dirigencia estatal y, por ende, de las prerrogativas. Ahora las cosas pintan distinto; en el PRD se respira un aire 
de unidad y reconciliación. 

Tras el anuncio de Andrés Manuel López Obrador de separarse de los partidos del Movimiento Progresista y 
enfocarse en Morena, a ―Los Chuchos‖ les quedó claro que es hora de pactar con las distintas tribus para 
conformar un partido fuerte. 
En Puebla, la candidatura de Socorro Quezada toma forma para que sea la próxima líder del PRD; no obstante, 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-iniciara-el-analisis-de-la-renovacion-del-IEE&id=35551
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-iniciara-el-analisis-de-la-renovacion-del-IEE&id=35551
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40410.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40411.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40412.html
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para el 6 de octubre, fecha en la que se debe elegir un dirigente interino —que permanecerá cerca de dos 
meses— se presume que Quezada Tiempo no vaya. Y no descarte que se nombre un comité interino, para dejar 
que pasen los casi 60 días y que la candidatura de Socorro Quezada cuaje; por cierto, Socorro Quezada es 
gente de Luis Miguel Barbosa. Y así, la economista por la UAP tomaría las riendas del PRD por 3 años con todo 
el respaldo de las distintas tribus, incluida la de Jorge Méndez. 

Cabe recordar que el pasado fin de semana aplastaron a los consejeros morenovallistas, y elegir a Socorro 
Quezada por dos meses sería darle la oportunidad a éstos para reagruparse y que tomen el control del Sol 
Azteca de nuevo. 
En el caso del PAN la cosa está caliente. El golpeteo al interior del partido —que creció en los últimos años—, 
aunado a la falta de acuerdos, pasará la factura al Señor de los Cerros. 

En el CEN no están dispuestos a tolerar más desaguisados y darán un manotazo para poner punto final a las 
pugnas internas. De ahí que cobra fuerza la tesis de que será un delegado, designado por la cúpula panista, el 

que tome las riendas rumbo al proceso electoral del 2013. 
Balconean al Congreso 
Ayer el presidente de la Conapred, Ricardo Bucio, exhibió la lentitud de los diputados para aprobar la Ley 
contra la Discriminación, misma que fue presentada el pasado 15 de marzo durante el primer período ordinario 
de sesiones, contrario a las reformas a las leyes Electoral y de Proyectos de Participación Social que pasaron en 
tiempo récord. 
La iniciativa contra la discriminación permanece en la congeladora, ya que no es una prioridad para el habitante 

de Casa Puebla. Hasta parece que es una reforma secundaria. 
Ante la exhibición que hizo Bucio, los diputados en su defensa argumentaron que la iniciativa de ley se 
encuentra en la Comisión de Gobernación para su estudio. 
Quién lo diría, a principios de mes, los diputados en menos de cuatro horas aprobaron la malograda Ley 

Electoral. Y una iniciativa que es una prioridad para los poblanos lleva más de seis meses en la congeladora. 
Así se las gastan nuestros legisladores. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1632 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
La renovación de Colegio de Ingenieros 
Por si usted no lo sabe, dentro de poco se llevarán a cabo elecciones en el Colegio de Ingenieros de Puebla, por 
lo que se prevé una gran embestida de quienes se consideran los buenos y los malos de la película. 
Resulta que no hay mucho que sacar a relucir, ya que hace algunos años le dieron hasta con la cubeta, quienes 
conformaban el consejo directivo de ese organismo Francisco Rodríguez Reyes, a quien ahora se considera el 

ideólogo Jaime Alejandro Maldonado Reyes quien se perfila para la contienda, en contra Jesús Alarcón Cardoso, 
el otro contendiente. Lo malo de este asunto es que el citado Francisco Rodríguez Reyes tiene un gris historial 

que, no es por nada, pero a muchos de los miembros del Colegio de Ingenieros les va a recordar una mala 
época, la de 2007 a 2008. 
Vale la pena decir también que en el grupo que está impulsando Rodríguez Reyes se encuentra el actual 
presidente de la campaña financiera, Enrique Espinosa Herrera, del CICEPAC, miembro que siempre ha buscado 
por todos los medios utilizar al Colegio de Ingenieros para lograr obra pública. 

La queja 
“Los siete socios que suscribimos el presente documento como miembros que fuimos del XX Consejo Directivo 
del CICEPAC, exponemos ante todos los socios de nuestro Colegio el por qué de la situación actual que estamos 
viviendo en el seno de nuestro organismo, para que todos ustedes con criterio valoren los dos puntos de vista 
surgidos en esta „problemática interna‟ del Consejo Directivo mencionado. 
”El pasado 18 de Junio la honorable Junta de Honor del Colegio de Ingenieros Civiles del estado de Puebla ha 
hecho efectiva nuestra renuncia al cargo que habíamos venido desempeñando en el mismo, como miembros 

del XX Consejo Directivo, incluida la del presidente del Consejo Directivo y no del Colegio. 
”Lo anterior, después de varios meses de análisis y reflexión debido a que buscamos por todos los medios que 

la imagen del Colegio no se deteriorara. Por lo que en varias ocasiones buscamos llegar a acuerdos con el 
ingeniero Francisco Rodríguez Reyes tendientes a mejorar la vida de la institución, haciéndole notar las faltas y 
violaciones a los acuerdos en que había incurrido, aceptando y reconociendo sus errores sin que de hecho 
actuara según lo acordado. 

”Previamente, el 3 de Marzo, los siete integrantes del Consejo, excepto el presidente, entregamos nuestra 
renuncia mencionando que había diversas acciones realizadas por el presidente, que tenían serias implicaciones 
y riesgos que no podíamos soslayar. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1632
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”Quisimos dejar nuestra renuncia solamente en esos términos que según el ingeniero Rodríguez „resultan muy 
generales‟, debido a que no queríamos empañar la imagen del Colegio. Pero, debido a que esta imagen se ha 
venido empañando cada día más y a que el Ingeniero Rodríguez ha roto el acuerdo de caballeros de mantener 
en privado los problemas internos del Colegio, hemos decidido hacer del conocimiento de los agremiados los 
antecedentes y algunos de los hechos que han motivado este estado de excepción en el Colegio de Ingenieros 

Civiles, mismos que se mencionan a continuación: 
”• La contratación reiterada de dos ingenieros sin que el Colegio tuviera recursos para pagar su sueldo y 
contraviniendo lo acordado por el Consejo Directivo (Erick Márquez Quintos y Pedro Cabrera Olavarrieta). 
”• Asignación de un proyecto para la SCT del estado de Puebla, gestionado para miembros del Colegio a un 
ingeniero que no es miembro de nuestro Colegio. 

”• Hacer uso de papelería del Colegio para presentar ante dependencias oficiales sus trabajos particulares.” 
Esto sólo es parte del documento. 

Espero darles más información en otro envío. 
Hasta pronto. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1630 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Las deudas persiguen a Eduardo Téllez Espinoza 
PNo está usted para saberlo ni un servidor para contárselo, pero el Juzgado Noveno de lo Civil está sólo a unos 
pasos de embargar a la empresa Detallarte, por un adeudo con una empresa de seguridad privada —

denominada Centimex— por cerca de 300 mil pesos, deuda que data desde el año 2011. 
El caso no sería de tanto interés social si no le comentara que el dueño de esta empresa es propiedad de José 

Eduardo Téllez Espinoza, magistrado del Primer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Sexto 
Circuito, a quien en múltiples ocasiones ha sido requerido por el juzgado a cargo del juez Leonardo Treviño 
Musalem. 
Información llegada al reportero indica que el juicio ejecutivo mercantil, promovido por Alma Mariana Robles 
Juárez, en su carácter de representante de la empresa Centimex Sociedad Anónima de Capital Variable, se 

encuentra radicado con el número de expediente 295/2012 que está a punto de terminar en un embargo a la 
empresa que se dedica a la elaboración de muebles finos. El reportero obtuvo al menos tres copias de cheques 
de la institución HSBC firmados por Téllez Espinoza, por la cantidades de 94 mil 628 pesos, 70 mil y 95 mil a 
favor de Centimex como pago de seguridad privada, que al momento que intentaron cambiarlos fueron 
―rebotados‖ por carecer de fondos. 
El caso data desde enero de 2011 y no tarda en tener una seria consecuencia para el magistrado y empresario. 

¿Narcomantas en Puebla? Noooooo, qué va… 
A las 5:30 horas del martes 25 de septiembre ocurrió el primer reporte. Una ―narcomanta‖ estaba colgada del 

puente de la calzada Zaragoza, a la altura de la autopista Puebla-Orizaba. 
La firmaba el Cártel del Golfo, mismo que al menos tres ocasiones ha colgado mantas en territorio poblano en 
lo que va del año, lo que estaría demostrando que este grupo delictivo tiene presencia en Puebla, lo mismo que 
el grupo de los ―Zetas‖, para quien va dirigido el mensaje. 
La ―narcomanta‖ no duró mucho tiempo, de inmediato fue retirada y escondida, como ocurre en ejecuciones, 

―levantotes‖, robos a mano armada, robos de vehículos y otros delitos que quedaron vedados para la 
ciudadanía. Luego vino el ―juego de la pelota‖, con el corrido de ―si te vienen a contar…‖. 
El Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) dice que ellos no la quitaron, mucho menos la Policía 
Municipal, que fue la Ministerial; los ministeriales dicen que no fueron ellos que fue la Preventiva Estatal, y 
éstos que tampoco, que ―fue teté‖. 
El caso es que de nuevo fue ocultada información que revela la presencia de la delincuencia organizada, lo que 
incluso ha motivado la presencia militar en los límites de Puebla y un profundo silencio del gobierno del estado 

para que no se caigan las estadísticas de un ―Estado Seguro‖. 
Esta misma manta apareció en los estados donde el Cártel del Golfo tiene presencia. Se trata de la misma 

amenaza contra el grupo ―Zeta‖ y en contra de quienes estarían defendiéndolo, son las mismas amenazas que 
revelan que en cualquier momento la tranquilidad de los poblanos se estaría alterando. 
¿Venganza contra la Federación de Comerciantes 2000? 
Un servidor, en entregas pasadas, tocó el tema de los ―microrrobos‖ ocurridos en el Centro Histórico de la 

ciudad de Puebla. Se trataba sobre las bandas de ―cadeneros‖, donde lo primero que se dijo era que contaban 
con la protección de policías tanto del estado como del municipio. 
En este espacio detallamos los nombres y el alias de varios de los integrantes, incluso salió a relucir que 
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algunos de éstos eran familiares de líderes de organizaciones de vendedores ambulantes como el de ―Doña 
Carmela‖. También se comentó que otros comerciantes informales, ante el riesgo de que el Centro Histórico se 
convirtiera en ―intransitable‖ por la falta de seguridad, comenzaron a detener a los ―cadeneros‖ y a entregarlos 
a la Policía, aunque extrañamente estos mismos uniformados los dejaban en libertad. 
Al final, el tema de los ―cadeneros‖ se volvió importante para las autoridades municipales y del estado, por lo 

que las policías intervinieron y las detenciones aumentaron. 
Los comerciantes informales que más se preocuparon en sacar a este grupo de atracadores fue la Federación 
de Comerciantes 2000. El retiró de estos delincuentes —hay que decirlo— afectó los bolsillos de uno que otro 
jefe policíaco, que ahora busca vengarse contra quienes le quitaron ―sus rentitas‖. 
Por esto, últimamente han etiquetado a estos comerciantes como quienes protegen a los ―cadeneros‖. La 

verdad es otra: no se hagan bolas ni inventen responsables de su negligencia y falta de honradez. 
Nos vemos cuando nos veamos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1631 

 

 
 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
¡Qué falta de ingenio y qué burdos! ¡No tienen perdón! 

El ingenio del mexicano carece de límite. En su individualidad es fuente inagotable de inspiración 
bizarra. Llora sus desgracias pero también se ríe de ellas, le teme a la muerte y aun así cada año le rinde 
culto, se duele de sus heridas pero al mismo tiempo guarda fuerzas para crear comedia sátira y chistes de 
todos colores. 

Hace poco me llegó una fotografía a mi cuenta de Hotmail. Se trataba de Elba Esther Gordillo haciendo gesto 
de fuchi, mostrando sus (abundantes) patas de gallo y despeinada. El texto adjunto a la foto decía :La 
educación en México está igual de fea. Eso es ironía, sarcasmo, crítica pura y letal. Va directa a la 

inteligencia de la gente y acusa a la responsable de que la enseñanza en nuestro país esté como está: 
deficiente. 
A la ley, el mexicano no le da una sino varias vueltas. Le busca atajos, vacíos, lagunas y saca provecho de su 
interpretación. Abogados chicaneros, sinvergüenzas y mañosos los hay a pastos. El mexicano elabora 
marcos jurídicos federales y locales, los presume y alardea de ellos, y sin pérdida de tiempo echa a volar ese 
ingenio e inspiración que posee para idear cómo demonios violarlos sin recibir castigo. 
¿Por qué traigo todo esto a tema? Bueno, porque un día amaneció un alto funcionario del gobierno estatal 

montado en varias estructuras publicitarias de la ciudad (Fernando Manzanilla) confesándole a la gente la 
Puebla que imagina, como si a la gente en su preocupación de saldar deudas, lograr un empleo y no ser 
víctima del tsunami delincuencial que la aqueja, se interesara por sus imaginaciones, apetencias y fantasías 

personales. 
Sin entrar en honduras ni articulados (para no aburrir), las leyes electorales sancionan lo que se tipifica como 
campaña o promoción anticipada. En lo prosaico, las imágenes de revistas y periódicos que hoy vemos 

en los espectaculares y puentes citadinos con políticos y funcionarios por entrevistados no es otra 
cosa que vulgares madruguetes, o trampas, precisamente de políticos que queriendo sacar ventaja a otros 
como ellos burlan la ley electoral. 
El truco de las portadas de la prensa para adelantarse a las campañas políticas ya es un truco cascado, mustio, 
ordinario. ¿Por qué no echar mano de esa imaginación e ingenio del mexicano del que aquí hemos 
referido para crear madruguetes diferentes, novedosos? Lo mismo, ¡ya chole! Si la ley electoral la 
burlara una persona común y corriente que carece de un staff que direccione una erupción explosiva de 

esfuerzos en pos de un proyecto político se valdría, pero tratándose de Manzanilla, de Tony Galy y de Jorge 
Aguilar, donde de lo que no adolecen es de estructura, gente brillante y recursos financieros, francamente no 
existe perdón. ¡Qué falta de ingenio y qué burdo! ¡Qué ordinarios! ¿O no? 

¿Cómo se puede alardear de la capacidad e imaginación de un político que quiere gobernar Puebla capital 
cuando ni siquiera fue capaz de sorprendernos con un novedoso y bonito anuncio publicitario, con una manera 
de burlar la ley de manera diferente pues? La diferencia es lo que distingue, lo igual aburre, fastidia, 
cansa, bosteza, duerme.  

*********** 
Adiós a un amigo, a un colega 
¿Qué es la vida? Un frenesí. ¿Qué es la vida? Una ilusión, una sombra, una ficción, y el mayor bien es pequeño: 
que toda la vida es sueño, y los sueños, sueños son. Si Calderón de la Barca viviera le diría al periodista Julio 
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Martínez que La vida es un sueño y que en su partida acaba de despertar. De Julio recordaré lo mejor de él: 
su amistad fraterna y su gesto alegre. Allá también hacen falta buenos reportajes. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/septiembre/colum-entranas-260912.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

El Mesón del Cristo 
NADIE SE IBA A imaginar que una construcción del siglo XVI destinada a ser mesón, un hotel de esa 
época, algún día sería sede de las oficinas del Congreso del estado de Puebla. 
Ese Mesón del Cristo tiene su historia. Fue uno de los tres mesones construidos en la región y su destino era 

albergar a quienes trabajaban en la traza y construcción de la ciudad. 
El primer embajador gringo en nuestro país, un tal señor Poinsset, vino mucho antes de ser embajador, en 
calidad de espía, y estuvo hospedado ahí en su paso de Veracruz a la ciudad de México. 

Elogió al mesón como una de las mejores hospederías que había encontrado en su primer viaje a nuestro país. 
Poinsset, en esa ocasión, se entrevistó con Agustín de Iturbide, entonces emperador de México, y en la 
descripción que hizo del gobernante dijo que tenía tipo de alemán, de pelo rojizo, de rostro blanco sonrosado, y 
criticó que al hablar no viera a los ojos de su interlocutor. 
También hizo una crítica a las mujeres mexicanas, que en las reuniones y fiestas fumaban mucho. 
Después, ya como embajador, durante la guerra de reforma, Poinsset ―descubrió‖ la flor de pascua o noche 
buena, la registró con su nombre, ―poinsettia‖, y la llevó a los Estados Unidos, de donde se extendió hacia el 

mundo. 
Fue uno de los embajadores gringos más intrigantes que registra la historia. Sus memorias fueron publicadas 
en un libro editado por el diario La Prensa, de la ciudad de México, hace ya varios años, cuyo título fue Te odio, 

México. 
El rescate del inmueble 
LA CONSTRUCCIÓN COLONIAL, que se encuentra en la 8 Poniente de esta capital, duramente 

muchos años estuvo abandonada. 
Hace 26 años fue entregada en comodato al diario El Heraldo de México en Puebla, propiedad del señor Gabriel 
Alarcón. El diario de referencia tuvo un nuevo propietario y, al vencer el comodato, el gobierno de Rafael 
Moreno Valle Rosas recuperó el inmueble a través de la Secretaría de Administración que encabeza José 
Cabalán Macari. 
El edificio, que tiene mil 393 metros de terreno y una superficie construida de 3 mil 12 metros, pues es de dos 
plantas, cuenta con 40 habitaciones en la planta baja (hemos dicho que era un hotel de la época) y 29 en la 

planta alta. 
El gobernador hizo entrega de este edificio al diputado Edgar Salomón Escorza, que preside el Congreso, como 
una donación del poder Ejecutivo al Legislativo, a fin de que sea utilizado para que los diputados locales 
puedan atender asuntos de su incumbencia. 

Dijo Moreno Valle que en el presupuesto del 2013 se destinarán 10 millones de pesos para su total restauración 
y para que los legisladores puedan empezar a trabajar en él. 
El acto de entrega del antiguo mesón al Congreso del estado estuvo presidido por el gobernador y por los 

secretarios de Administración, Cabalán Macari; de Finanzas, Roberto Moya y por el titular de Servicios Legales 
y Defensoría Jurídica. Estuvieron también, además del diputado Edgar Salomón, los coordinadores de las 
fracciones parlamentarias de cada expresión política. 
¿Dónde se van a vender los periódicos? 
EL ASUNTO DE LOS puestos de periódicos de la 2 Norte y de los portales, que pretenden ser 
borrados del mapa por el corredor turístico que vendrá desde las faldas de Loreto y Guadalupe al 

zócalo, no sólo es asunto que incumba a los voceadores, sino también a los periódicos. 
Son siete puestos a lo largo de la 2 Norte, y seis más repartidos en los tres portales. 
Los expendios de periódicos son una necesidad en todas las grandes y medianas ciudades del mundo, y 
generalmente se ubican donde hay mayor afluencia de ciudadanos. 

Los puestos de periódicos y revistas de los portales, por ejemplo, tienen como clientes a cientos de poblanos o 
de visitantes, que compran sus ejemplares para sentarse a leer en los cafés del centro o llevarlos a su casa, y 
lo mismo ocurre en los puestos de la 2 Norte. 

¿Dónde van a ser ubicados esos puestos? 
Tienen más de 50 años, más de medio siglo de existir en los lugares que ahora ocupan. ¿Es válido cambiar los 
usos y costumbres de los habitantes de esta ciudad porque a la autoridad municipal se le ocurre que la 2 Norte 
y los portales no deben tener puestos de periódicos? ¿No tienen derecho a existir microempresarios en el 
centro de la ciudad? ¿Esa área está destinada sólo a negocios con una presentación impecable que no moleste, 
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si es que molesta, a los turistas? 
El Partido Acción Nacional tiene dos lemas: uno que dice que lucha ―por el bien común‖, y otro que propone 
―una patria ordenada y generosa‖. 
La calle es un bien común. Nos pertenece a todos, a los que más tienen y a los que menos tienen, y la patria 
ordenada y g e n e r o s a implica el reconocimiento a los derechos de todos los poblanos, de todos los 

mexicanos. Y todos tienen derecho a ganarse la vida honestamente. 
Los ayuntamientos panistas siempre han tenido entre ojos a los voceadores. Hubo uno, el arquitecto Luis 
Paredes Moctezuma, que regresó de un viaje que hizo a Francia impactado por las casetas de periódicos que 
vio allá y, cuando fue presidente municipal, obligó a los voceadores del centro a ocupar unos armatostes que 
colocó y que incluso invadían el área de circulación. 

Ahora, otro Ayuntamiento panista pretende su desaparición. Ajá, ¿y los periódicos y revistas dónde los van a 
vender?. 

Nadie se opone, hasta donde sabemos, a que la 2 Norte sea convertida en una vía peatonal, bonita, bien 
arreglada, para que los visitantes gocen de la arquitectura colonial de esta bella ciudad, pero se puede hacer 
todo sin afectar el modus vivendi de quienes tienen como ocupación principal para obtener el ingreso necesario 
para el sostenimiento de sus familias, la venta de periódicos y revistas, y de quienes nos dedicamos a escribir 
en periódicos y revistas, porque también nos afecta. 
Hay buena disposición de los voceadores a dialogar con la autoridad municipal, pero ésta, como dice el corrido 
de Gabino Barreda, ―no entiende razones‖. El diálogo y la negociación pueden evitar un problema mayor. 

NOTAS BREVES: Todo parece indicar que la aprobación de las reformas a la ley laboral, propuestas por el 
ya casi expresidente Felipe Calderón, es un hecho. Aquí en Puebla, organismos empresariales y dirigentes de 
las tres centrales obreras más importantes, CTM, FROC-CROC y CROM, ya aceptaron que esas reformas son 
necesarias. Claro, quitando los artículos que hablan de la transparencia en el manejo de los fondos sindicales, y 

también los que se refieren al voto directo y secreto en la elección de dirigentes……El exsecretario de 
Educación Pública y senador de la República por el PAN, Alonso Lujambio, así como don Pedro Vázquez 

Colmenares, exgobernador de Oaxaca y exalto funcionario federal en gobiernos priistas, fallecieron 
ayer……Nuestro más sincero pésame a los familiares de nuestro colega Julio Martínez Rivera, por su 
inesperado fallecimiento la madrugada de ayer. Fue reportero del desaparecido diarioMomento, de esta capital. 
Últimamente trabajaba como corresponsal del noticiero radiofónico de Jacobo Zabludowsky y del 
diario Metro de la ciudad de México. Descanse en paz. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-260912.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Justicia torcida  
*Donde quedo la bolita  

Agentes aprovechados. El desinterés del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el Procurador, Víctor 
Manuel Carrancá Bourget, por la impartición de justicia en Puebla, permite el abuso de los agentes de los 
ministerios públicos, policía ministerial y jueces calificadores. La ciudadanía es presa de estos servidores 
públicos con aprehensiones y extorsiones. Mientras el mandatario concentra sus baterías en pleitos personales. 
El Procurador pasa el tiempo laboral en el Distrito Federal.  
La libertad que gozan los ministerios públicos permite que la agente María Alejandra Jiménez Moreno, se 

permita conductas irresponsables como la de expresar a los ciudadanos que acuden a asentar alguna 
averiguación previa, "háganle como quieran me vale madres". Lo anterior se puede constatar en la 
averiguación número 1087/2012 levantada por el señor Antonio Gutiérrez Pérez.  
Los casos de prepotencia de los funcionarios públicos en contra de los poblanos son frecuentes. Sólo si existen 
recursos económicos de por medio realizan su labor. La desatención del Procurador, por sus prioritarias 

ocupaciones en la capital del país, da pie a la red de corrupción en las agencias ministeriales.  
En el municipio de Tlatlauquitepec, la agente del ministerio público, Brisia Morales López, está decidida a 

resolver su situación económica con la explotación del cargo. Las incontables tropelías que ha hecho la 
obligaron a hacerse escoltar por un comandante de la policía ministerial y un individuo vinculado con la 
organización criminal que se identifica con la última letra del alfabeto, que se dice operador en Tlatlauquitepec, 
Teziutlán y Tlapacoyan, Veracruz.  
El más reciente atraco que concretó Brisia, fue en perjuicio de la señora Ángeles Aparicio Hernández, que sufrió 
heridas de muerte con arma punzocortante de parte de policías municipales de Tlatlauquitepec. La agente 
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ministerial mediante el pago de 150 mil pesos en efectivo que hicieron los supuestos guardianes del orden, 
consignó el delito ante el juez penal del lugar como lesiones intencionales.  
Amadeo Añorve, juez penal de Tlatlauquitepec, quien ha tenido diferencias por las equivocaciones en las 
consignaciones de las averiguaciones previas con Brisia Morales, ante la injusticia que se orquestó contra 
Ángeles Aparicio Hernández, que por días se debatió entre la vida y la muerte, reclasificó el delito a tentativa 

de homicidio de acuerdo con la causa 128/2012 .  
Obligada a defender a toda costa a los policías municipales por el pago que recibió de 150 mil pesos, la 
corrupta agente del ministerio público a través de su grupo de abogados se encarga de manera personal de la 
defensa legal.  
Y es que Brisia Morales, tiene el control de las riendas de la justicia en Tlatlauquitepec, misma que pone a 

disposición del mejor postor. Sin importar el delito sólo es cuestión de llegarle al precio a la responsable del 
ministerio público para que integre las averiguaciones previas favorables a quienes pagan.  

Nadie impedirá que su cuenta bancaria se incremente mensualmente por lo menos con 80 mil pesos, cuota que 
de acuerdo con sus propias palabras debe obtener libre de polvo y paja sin contar los 23 mil que por concepto 
de sueldo mensual recibe. Ante el desigual panorama impuesto por Brisia, la justicia como siempre está de lado 
de los ricos y poderosos, al más puro estilo impuesto por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, porque el 
Procurador es un cero a la izquierda.  
Reporte del Informante  
Oscura negociación. La imagen del gobierno estatal cada vez se mancha más de lodo. El aparente afán de 

transparentar los negocios turbios de sexenios pasados, sólo quedan en intento. En realidad solapa las acciones 
en las que se beneficiaron anteriores administraciones con los recursos de los poblanos.  
Nadie puede explicar o mejor dicho la administración actual, erróneamente pretende tapar el Sol con un dedo. 
Sin explicación alguna permite que parte de la reserva territorial de vía Atlixcayotl, que consta de 50 hectáreas 

en total, sea explotada ante los ojos de los poblanos. Lo peor es muchos fueron los beneficiados con la venta 
del predio al obtener millones de pesos en ganancias.  

La administración morenovallista engaña a los poblanos con la falsa devolución de las riquezas que hay en la 
ciudad, aunque en las acciones arbitrarias infrinja la ley y pisotee los derechos de legítimos propietarios.  
El día de ayer entregó al Congreso del Estado, el edificio de la 8 Oriente, que por años fueron las oficinas del 
Heraldo de Puebla y que de manera unilateral, con un comodato de por medio despojo mediante la violencia. 
Las instalaciones servirán de oficinas para los diputados locales, a quienes por cierto aprovechó para 
comunicarles que será necesario que destinen 10 millones de pesos para el mantenimiento. ¿Ese es el gobierno 
que merecemos los poblanos?  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Secretarios se promueven en los noticieros  
*A Salomón Escorza sí le jalaron las orejas  
Mis condolencias a la familia de Julio Martínez  

Rivera, buen periodista y amigo, quien se nos  
adelantó en el camino. q.d.e.p.  
Tal y como le comunique ayer, amable lector, los secretarios del gobierno estatal, andan desatados, y como no 
hay nadie que los detenga, ahora no sólo se promocionan a través de espectaculares, sino que ya peregrinan 
por noticieros radiofónicos.  
Hablan abiertamente del porqué quieren llegar a ser presidentes municipales.  

Presumen de lo que han hecho en dos años de la actual administración morenovallista.  
Se colocan como los grandes salvadores del municipio.  
Incluso, hasta dan soluciones a problemas.  
Ante ello, hay voces que están pidiendo que ya actúe el Instituto Electoral del Estado.  
Porque aún cuando dichos funcionarios digan que son entrevistas periodísticas, están violando la ley electoral, 

pues no están pidiendo el voto, pero sí revelando claramente sus intenciones.  
Un ejemplo, ayer estaba escuchando a Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura.  

No se baja de autocalificarse como el mejor.  
Que en el tiempo que lleva al frente de esta dependencia ha hecho lo que ningún otro de sus antecesores.  
Presumió de sus cualidades y virtudes.  
Claro, que el conductor del noticiero siempre lo estuvo adulando.  
No hay que dudar que el mismo gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ha dado órdenes a los medios impresos 
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y radiofónicos que tiene comprados, de que les den espacios para que empiecen a promocionarse.  
De otra manera, tenga usted la plena seguridad de que no lo hacen.  
Y eso que aún el Instituto Electoral del Estado no inicia el proceso electoral para 2013.  
Pues imagínese el lector a partir de enero.  
Van a estar muy desbocados.  

El único que se divierte con todo ello es Moreno Valle Rosas.  
Tiene los hilos en todos sus dedos.  
Él sabe cuando moverlos o soltarlos.  
Por ahora, mueve -valga la redundancia- a uno que otro.  
Quiere ver qué tanta popularidad tienen.  

Sin embargo, le juego una apuesta.  
Sentamos a sus secretarios en una de las sillas de un restaurante de los Portales para ver quien recibe más 

saludos de la gente que pase.  
La condición que no sean paleros.  
Perdería, no hay duda.  
Cada uno es un desconocido entre la ciudadanía.  
Por eso tienen que aprovechar su cargo para hacerse promoción.  
LLAMADO A SER MENOS SUMISO  
Aún cuando lo niegue, el coordinador de la bancada priísta en el Congreso local, Edgar Salomón Escorza, sí 

salió con las orejas rojas de la reunión que sostuvo la semana pasada con el líder nacional del PRI, Pedro 
Joaquín Coldwell.  
Personas cercanas a Salomón, lo comentan.  
Señalan que ahora simula su sonrisa, la que antes era abierta y hasta burlona.  

La verdad es que no sería nada raro que el dirigente nacional priísta le haya hecho ver, que sí deben tener una 
relación con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pero hasta ahí.  

Actuar los diputados del partido tricolor en el Congreso del Estado como oposición que son en el Estado.  
En pocas palabras, ser dignos legisladores.  
No arrastrarse por unos billetes.  
Bueno, digo unos billetes, cuando se trata de un millón de pesos que según reciben cada vez que aprueba una 
iniciativa que le urge al gobernador.  
Eso ya lo hemos visto.  
Digo, de iniciativas aprobadas en menos de cuatro horas.  

Realmente es penoso ser llamado para que le jalen a uno las orejas.  
Claro, no lo va a admitir.  
Pero si se fijan, las tiene un poco más larguitas, un poquito, pero sí le han de doler. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
¿Café?, da RMV al Yunque: “no, té de manzanilla” 

Influyentes personajes de El Yunque nacional se reunieron hace poco con el gobernador Rafael Moreno Valle. 
Después de conocer todos los logros de la transformación de Puebla pasaron a la grilla del 2013 y la crisis 
interna del panismo. 
Por supuesto, el mandatario se dedicó a oír, pero no lo que pensaba escuchar. 
Le dijeron que (La Organización) no ve con malos ojos la propuesta de Fernando Manzanilla Prieto, secretario 
general de Gobierno, como candidato del PAN a la alcaldía poblana. 

Dicen que nuestro paisano se puso rojo ante la contundencia de las palabras, pero además se inclina y 

recargaba en su sillón cuando oyó que la apuesta por Pablo Rodríguez sí polarizaría. 
Quien lo iba a creer: ahora El Yunque ve con ojos distintos a Manzanilla que como lo mira el gobernador. 
Y es que se supone que el punto en conflicto interno en el PAN es que el mandatario estaba convencido que El 
Yunque vetaría a Manzanilla, pero no. 
Y es que el gobernador les ofreció café a los de El Yunque, pero ahora resulta que éstos prefieren el té de 
manzanilla. 

¿Y ahora qué? 
Lo cierto es que en el CEN del PAN ya se empezó a cabildear el nombre de Pablo Rodríguez como el plan 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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morenovallista para el 2013 en el escenario de ruptura interna, luego de que en la última sesión de la comisión 
tripartita del partido para evitar el encontronazo no se llegaron a acuerdos. 
El mandatario presiona aún para que no haya prórroga en el periodo de Juan Carlos Mondragón y plantea el 
nombramiento de un tercero. 
Aunque no se ha puesto la carta sobre la mesa, la apuesta oficial sería Rafael Micalco, actual coordinador de los 

legisladores federales, quien tendría que solicitar licencia y dejar en manos de un morenovallista las 
negociaciones en el Congreso. 
La parta antagónica busca que la opción sea de ellos. Aquí cabe el perfil de Rafael Von Raesfeld, diputado local 
panista. 
LA CABEZA DE RIESTRA 

En la última sesión del consejo estatal panista, Ruth Ramos solicitó formalmente que se le quite la coordinación 
de la diputación local del PAN a Mario Riestra Piña. 

Pero no vaya a pensar que obedece a lo que muchos militantes blanquiazules consideran la traición de Riestra 
por respaldar la #LeyMondragón en detrimento de quien lo respaldó siempre y puso dónde está: Juan Carlos 
ídem. 
En realidad, Ramos pidió que se le quite la coordinación porque nunca acude a las sesiones del partido. Aquí el 
punto que puede resultar irrelevante es que muchos panistas en realidad quieren tener de frente a Riestra para 
lanzarse con todo por palero del gobernador. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9133:icafe-ofrece-moreno-valle-

al-yunque-no-te-de-manzanilla&catid=35:alportador&Itemid=70 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

“Negocios, no principios”, filosofía de la izquierda 
¿Realmente el gobernador Moreno Valle logrará hacerse del control absoluto del Partido de la Revolución 
Democrática en Puebla? 

¿Será cierto eso que juran, de que la izquierda poblana está ya preparada para protagonizar un nuevo y 
penoso capítulo de sumisión, aceptando formar parte de una gran alianza de partidos y competir contra el PRI 
en el proceso local del próximo año? 
Es lógico pensar que la salida oficial de Andrés Manuel López Obrador del Sol Azteca pudiera significar un 
obstáculo menos en la consecución de este objetivo, sin embargo, la tan anunciada nueva victoria política del 
mandatario poblano todavía no está tan amarrada como se intenta vender. 
Sí, es cierto que la negociación existe. 

Que un sector representativo de ―los Chuchos‖, flamante corriente hegemónica del nuevo PRD, encabezada por 
el hoy poderoso Luis Miguel Barbosa, se ha sentado recurrentemente con los operadores políticos del 
gobernador y que ―han avanzado mucho‖ en el largo camino de la comunidad de objetivos. 
También es cierto que esta corriente intenta obsesivamente venderse ante la opinión pública como más 

pragmática, moderada, ajena a posturas ideológicas extremas o radicales, lo que facilitaría una nueva 
integración perredista a otra mega- coalición. 
Sin embargo, también es cierto que los grupos que todavía controla Andrés Manuel al interior del partido gozan 

de cabal salud y sus miembros están enquistados en posiciones importantes dentro del organigrama y los 
liderazgos del Sol Azteca. 
Minimizar su capacidad de operación sería un error fatal. 
Es necesario, en este contexto, recordar también la lógica con la que históricamente se han movido Los 
Chuchos, Barbosa y compañía y sacar conclusiones sobre si realmente le han entregado el partido al 
morenovallismo o están simplemente siguiendo la misma estrategia de siempre en aras de obtener un beneficio 

económico y político particular. 
Así han aprendido a sobrevivir históricamente. 
Recordemos que quienes han tenido el control de la izquierda institucional poblana han desarrollado una 
auténtica maestría en el arte de servir de efectiva comparsa de los gobiernos estatales en turno. 

Quién no recuerda los servicios prestados a los mandatarios priistas en distintos procesos electorales locales, 
en donde presentaban candidatos que en nada representaban a la ideología que supuestamente defiende el 
partido y que en la práctica servían únicamente para dividir el voto anti-priista. 

Los candidatos perredistas eran quienes salían sistemáticamente a golpear a los abanderados del blanquiazul, 
haciéndole el trabajo sucio a los entonces candidatos oficiales. 
La cereza del pastel, fue el papel de limpia-conciencias que los líderes del PRD poblano jugaron en pleno 
escándalo Lydia Cacho, conteniendo a los grupos de izquierda para impedir movilizaciones violentas que 
pusieran en riesgo la gobernabilidad del estado y la permanencia de Mario Marín como gobernador. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9133:icafe-ofrece-moreno-valle-al-yunque-no-te-de-manzanilla&catid=35:alportador&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9133:icafe-ofrece-moreno-valle-al-yunque-no-te-de-manzanilla&catid=35:alportador&Itemid=70
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Es más, diputados federales como René Arce Islas y Miguel Ángel García, se ausentaron de la sesión de la 
subcomisión de la Cámara de Diputados en donde se votaría el dictamen de proceso de juicio político en contra 
del gobernador poblano, dejando al PRI y al PVEM como aplastante mayoría que echó para atrás el trámite. 
Millones de pesos salieron del presupuesto estatal para financiar esta estrategia y para servicios políticos 
posteriores prestados al poder en el resto del sexenio. 

A pesar de esto, cuando apareció un negocio mejor, vino la traición. 
No obstante la aparente cercanía con el marinismo, los Chuchos encontraron una potencial fuente de ingresos 
más atractiva en la candidatura de Rafael Moreno Valle al gobierno poblano. 
Sabedores de la capacidad económica del candidato y de lo que significa en lo político y en el tema de los 
recursos financieros el apoyo del SNTE, no dudaron ni un segundo en traicionar a Marín. 

Fue Manuel Camacho Solís quien operó la cercanía y la posterior integración oficial de la izquierda a la coalición 
Compromiso por Puebla. 

¿Quién puede asegurar que no hagan ahora lo mismo? 
¿Para qué entregar el partido de una vez si a la larga pueden obtener mayores beneficios? 
Si desde ahora ceden, matarían a la gallina de los huevos de oro, cuando todavía puede dar mucho más. 
No hay que olvidar que, la frase característica de quienes controlan ahora la izquierda nacional ha sido, es y 
será: ―negocios, no principios‖. 
Amén. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9132&Itemid=71 

 

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
¡Por favor!, que alguien pare ya esta vacilada… 

El tema dio para más. Mucho más. La fiebre por el uso de espectaculares para publicitar a funcionarios 
gubernamentales con el pretexto de aparecer en la portada de una revista, ya está verdaderamente 
incontrolable. 

Platicábamos en la columna anterior que seguramente muy pronto aparecerían los anuncios de alguna revista 
promocionando a Jorge Aguilar Chedraui, Secretario de Salud en el Estado. Y más tardé en publicar mi 
suposición que el funcionario en aparecer en sendos espectaculares por todos lados en la portada de otra 
revista (―Líder‖ para ser exactos). Pero Aguilar Chedraui está superando a sus compadres: Varias camionetas 
de publicidad ambulante recorren todo Puebla con la portada de la mentada revista. Vean las fotos de ayer en 
el Blvd. 5 de Mayo. ¿Esto no es proselitismo electoral? 

 

        
Así que sume usted esta payasada a la de Tony Gali en la Revista ―Diálogos‖ (que jamás había publicitado sus 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9132&Itemid=71
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portadas y menos de una forma tan cara como lo son los espectaculares) y a la de Fernando Manzanilla en la 
revista ―360°‖ (que siendo honestos, dicho medio impreso ya se publicitaba desde hace años en 
espectaculares, pero no necesariamente con la cara de un político). 
Y el mal ejemplo ya cundió. El Regidor Pedro Gutiérrez ya también aparece en algunos espectaculares como 
portada de la revista ―Unica‖, seguramente porque alguien le dijo que puede ser candidato a Diputado local. Y 

ayer el Secretario de Economía en Puebla, Pablo Rodríguez Regordosa, amenazó que ya también anda 
buscando una revista política para promocionarse en busca de la Alcaldía capitalina (haciendo una clara ironía 
por las andanzas de sus compañeros de Gabinete). 
Y quiero aclarar que la culpa de toda esta loquera no es de las revistas. A ellos simplemente los contratan los 
políticos para hacerse publicidad. Y pues a quién le dan pan que llore, en una época en la que es un acto 

heroico mantener un medio impreso. 
Ahora la pregunta es… ¿Por qué se sigue permitiendo esto? 

Todos, absolutamente todos, sabemos que varias de esas revistas jamás se hacían publicidad en 
espectaculares. Todos sabemos que son los funcionarios quienes están pagando esa promoción, aunque salgan 
con la sangronada de que ―ellos no tienen la culpa de que la revista haga publicidad de la entrevista que les 
hicieron‖. Todos sabemos que es hacer proselitismo de su persona con claros fines electorales, intentando 
burlar la ley que lo prohíbe cuando no hay campañas. 
Eso es hacer precampaña aquí y en China. Pero como nuestros Consejeros Electorales andan más preocupados 
viendo cómo aumentar su estancia en el IEE, chupando ubre presupuestal otros seis añitos… pues quién diablos 

va a fijarse en estas tonterías de unos simpáticos y guapos servidores públicos (¿?). 
Claro, siempre esquivan el bulto diciendo que ―ellos no pueden investigar nada si no hay una denuncia de por 
medio‖ (desgraciadamente es cierto). Y pues peor se pone el asunto… ¿quién carambas va a denunciar a los 
chistositos? 

Porque los partidos de oposición en Puebla simplemente no existen. El PRI es comparsa o tapete del 
Gobernador empezando por su dirigente. El PRD es un grupúsculo de vivales que también trabaja para el 

Gobernador. PT y Movimiento Ciudadano solo patalean hasta que no les embarran la boca con billetitos. ¿Y el 
PAN?... Me encantaría ver que el PAN denuncie a los funcionarios morenovallistas, aunque temo que tendré que 
esperar sentado. 
En fin… preguntaba yo por qué se sigue permitiendo toda esta vacilada, a todas luces fuera de la ley. Y no se ni 
para qué pregunto. 
Lo que sí es un hecho es lo que les platicaba aquí mismo en mi colaboración anterior: La gente termina por 
hartarse. A la gente ya no se le puede engañar. Esta harta de políticos y funcionarios farsantes. 

Y por último, digo, nomás por no dejar… claro que se puede demostrar que la mentada publicidad de ―revistas‖ 
en espectaculares viola la ley electoral cuando trae la imagen y nombre de un funcionario. Tengo a la vista todo 
(todo) el expediente de un caso igualito en Querétaro. Y al payasito le quitaron la candidatura. Claro, cuando 
se registró. 

Por eso, todo a su tiempo… todo a su tiempo… 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9134&Itemid=72 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Congreso de Puebla: el bono de la sumisión 
Un bono que retrata fielmente el tipo de relación que mantienen el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas y los diputados que integran la LVIII Legislatura del Congreso de Puebla es el denominado Gestión 
Social, que se entrega en forma discrecional cada que los legisladores tienen a bien aprobar fast 
track los decretos, reformas e iniciativas de leyque les manda el Ejecutivo del estado. 

Este bono, equivalente a un millón de pesos por cada diputado local, no se paga de manera 

periódica, sino cada vez que el gobernador quiere. Oficialmente se dice que su liberación depende de la 
disponibilidad presupuestal, es decir, de si hay dinero o no en las arcas de la Secretaría de Finanzas. 
Lo cierto es que las últimas dos entregas parciales de este bono han coincidido con decisiones 
polémicas de la LVIII Legislatura, entre ellas las modificaciones que se hicieron a la Ley de Deuda 
Pública y a la Ley Estatal de Presupuesto, Contabilidad y Gasto Público para que los Proyectos de 
Inversión —con cargo a las participaciones o impuestos— no fueran considerados como deuda pública indirecta 

ni fiscalizados por el Congreso del estado, sino contratados directamente por la Secretaría de Finanzas. 
Y, por supuesto, las reformas que de última hora y a toda prisa se hicieron al Código Electoral el 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9134&Itemid=72
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pasado 3 de septiembre para posponer tres meses el inicio del proceso electoral e impedir la 
continuidad del dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana. La llamada Ley 
Mondragón no sólo se aprobó en un tiempo récord (de cuatro horas), pese a que el Congreso se 
encontraba en periodo de receso, sino con tal descuido que los diputados olvidaron modificar la 
Constitución, que establece una fecha distinta para el inicio del proceso electoral. 

Del millón de pesos que cada uno de los 41 diputados de la LVIII Legislatura debe recibir por 
concepto de Gestión Social, a la fecha sólo han recibido 540 mil pesos.Los restantes 460 mil se supone 
que los cobrarán antes de que concluya el tercer y último periodo ordinario de sesiones—el 15 de 
diciembre— o antes, si es que el gobernador necesita de su buena disposición para sacar de urgencia algún 
decreto o reforma legal. 

Una cuestión que vale la pena aclarar es que este bono es independiente de la dieta mensual de los 
legisladores poblanos que asciende, entre sueldo y compensación, a 108 mil 748 pesos, y de otros apoyos 

que reciben por concepto viáticos, pago de celular y vales de gasolina. 
*** 
Por cierto. 
Me platican que el martes de la semana pasada el coordinador parlamentario del Panal, Guillermo 
Aréchiga Santamaría, y los diputados Zeferino Martínez Rodríguez, del PT, y José Juan Espinosa 
Torres, del MC, y en menor medida el coordinador del PAN, Mario Riestra Piña, le expresaron su malestar 
al presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del estado, el priísta Edgar 

Salomón Escorza, por los ridículos que les hace pasar el gobernador Rafael Moreno Valle con sus 
iniciativas de reforma de última hora o al vapor. 
Palabras más palabras menos, le manifestaron su descontento por las formas del Ejecutivo y algunos 
de sus secretarios que, al margen de los canales institucionales, usan al Congreso como mera oficina de 

trámites. 
En concreto, le reprocharon al diputado Edgar Salomón que el secretario de Finanzas, Roberto Moya 

Clemente, haya negociado con el presidente de la Comisión de Hacienda, el priísta Lauro Sánchez 
López, las reformas a la Ley de Deuda Pública y Ley Estatal de Presupuesto, Contabilidad y Gasto 
Público sin tomar en cuenta a los demás diputados de la Comisión ni al titular de la Unidad de Enlace 
Legislativo de la Secretaría General de Gobierno, René Meza Espejel. 

 
“Ya nos agarraron de florero”, le espetó el diputado Guillermo Aréchiga al presidente de la Junta de 
Gobierno, Edgar Salomón, quien se comprometió a buscar al gobernador Rafael Moreno Valle y al 
secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para hacerles saber la molestia de los 
legisladores. 
―Una cosa es que haya un acuerdo de apoyar al gobernador y sacar sus iniciativas y otra que estemos 
de adorno para aprobarle todo en automático‖, afirmó por su parte el diputado José Juan Espinosa, de 
Movimiento Ciudadano, que la semana pasada solicitó la comparecencia del subsecretario de Egresos, 

Eduardo Tovilla Lara, para que al menos se cuidaran las formas y les explicaran el contenido de las 

reformas económicas requeridas por la Secretaría de Finanzas en materia de deuda pública y proyectos 
productivos. 
*** 
Mañana le platico de un coordinador de agentes del Ministerio Público con orden de aprehensión por 
su presunta colaboración con los zetas en Puebla, de cómo se las gastan en la Secretaría de 
Administración para maltratar a los jubilados y de un nuevo escándalo que involucra a magistrados 

del Tribunal Superior de Justicia y del Tercer Tribunal Colegiado en materia Administrativa del Sexto 
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Circuito, así como a hijos de estos que laboran en el gobierno del estado. 
*** 
Lo que sí le voy adelantar es que la delegada de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos 
Indígenas (CDI), Luz María Yvón Gutiérrez Vázquez, ya tiene asegurado un puesto en la 
administración pública estatal ahora que los priístas asuman la presidencia de la república y el gobierno 

federal. 
Los enterados aseguran que la operadora política del gobernador Moreno Valle será nombrada titular 
del Instituto de Capacitación para el Trabajo del estado de Puebla (Icatep). 
Ahora entiende por qué la delegada de la CDI presume que más tarde que temprano se incorporará a 
la administración estatal gracias a su buena relación con el Ejecutivo y su desempeño de más de doce años 

en el gobierno federal. 
*** 

Simón dice: 
―Cuando los abusos son acogidos por la sumisión, no tarda en convertirlos en leyes la potencia usurpadora.‖ 
Lamoignon-Malesherbes (1721-1794) Político francés, consejero de Luis XVI 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Juan Carlos Mondragón Quintana) 
 
“Vivir sin tanta prisa”: Alonso Lujambio 
En la madrugada del día de ayer, luego de una dura batalla contra un implacable cáncer, a Alonso 

José Ricardo Lujambio Irazábal le faltó tiempo para derrotar a esta terrible enfermedad. Para los 
panistas fue un duro golpe, porque no perdimos únicamente a un militante, se nos fue un ejemplo 

de lucha, congruencia y perseverancia. México también perdió a un ciudadano comprometido con la 
democracia y la transparencia, y su familia sin duda ha sufrido uno de los dolores más profundos 
que se pueda experimentar. Si me lo permite, hoy hablaré de Alonso Lujambio, hombre que puso su 
esfuerzo y su vida en la academia, el servicio público y desde Acción Nacional, para que nuestro 
país fuera un lugar mejor. 

Como académico -vocación que marcó su vida desde los 24 años-, se le conoció como un profesor exigente 
pero humano. Desde el ITAM – donde fue coordinador de la licenciatura en Ciencia Política-, la UNAM y la 
Universidad Iberoamericana, contribuyó a la formación de muchas generaciones. Me permito asegurar que sus 
mayores enseñanzas fueron la cultura del esfuerzo, el amor por México y la pasión por servirlo. Como ensayista 
y articulista, publicó diversos trabajos sobre democracia, historia parlamentaria, federalismo y la división de 
poderes y sobre sistemas electorales. Escribió diversos libros como Federalismo y Congreso en el cambio 

político de México(UNAM,1995), Gobiernos divididos en la federación mexicana(Congreso Nacional de Ciencia 
Política, 1996), El poder compartido: un ensayo sobre la democratización mexicana (Océano, 2000), La 

influencia del constitucionalismo anglosajón en el pensamiento de Emilio Rabasa (2011), entre otros. Amante 
de la vida familiar y de sus anécdotas, también escribió Retratos de familia: un dramaturgo liberal, un 
historiador católico y un espiritista maderista. Su inspiración la encontraba en la fe, en la convivencia con los 
otros, en la literatura, en la convicción política, en el afán democrático y en su familia, como él mismo relata en 
una entrevista luego de la presentación de esta última obra. 

Dentro del servicio público, la más valiosa de sus cualidades fue la honestidad. Poseedor de una capacidad 
intelectual notable, siempre pudo caminar con la frente en alto, sin que nadie pudiera poner en tela de juicio su 
buen desempeño. Por siete años fue consejero electoral ante el Consejo General del Instituto Federal Electoral 
(IFE), que organizó las elecciones federales de 1997, 2000 y 2003; en 2004 fue asesor en la Organización de 
las Naciones Unidas (ONU), en donde contribuyó al diseño del sistema electoral para las elecciones de la 
Asamblea Constituyente en Irak; en 2005 fue designado comisionado del Instituto Federal de Acceso a la 
Información Pública (IFAI), presidiendo dicho organismo de 2006 a 2009. De 2009 a 2012 fue Secretario de 

Educación Pública desde donde logró destrabar el conflicto con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE), para hacer realidad la Evaluación Universal de Maestros y cambiar reglas del Programa de 

Carrera Magisterial; impulsor de la interconexión digital de las escuelas en el país, concluyó la negociación para 
establecer los lineamientos de venta y distribución de alimentos y bebidas en las escuelas para contrarrestar la 
obesidad infantil; propuso estándares de lectura que se incluyen en la boleta de calificaciones, entre otros. 
Lujambio fue un panista como pocos. Convencido de la máxima de que un político no puede defender con 

argumentos sólidos lo que no conoce –como lo hacen muchos en la actualidad-, estudió profundamente los 
principios de Acción Nacional y el pensamiento de nuestros ideólogos. Se tomó el tiempo para escribir y aportar 
a nuestra herencia histórica, lo cual agradecemos infinitamente. Siempre contó con la estatura política y moral 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/delegada-de-la-cdi-aspira-a-integrarse-al-gobierno-de-moreno-valle?category_id=32
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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para hablar del PAN. 
Y antes de irse nos dejó una enseñanza que él mismo aprendió al enfrentarse con la muerte: “luchando por 
mi vida, he tirado el estorbo de mi prisa por vivirla”, dijo en alguna entrevista. Para todos aquellos que lo 
conocimos -y espero que para los que no también-, sus palabras nos invitan a trascender a través de nuestras 
acciones, a quitarnos ese estorbo de querer llegar a prisa a un lugar, de arrebatar para obtener, sin tomarnos 

el tiempo de saber y defender lo que somos, y de tener claro por lo que queremos luchar. Muchas veces la 
clase política confunde la trascendencia con la obtención del poder por el poder, el ser por el tener, lo que 
genera políticos sin fondo, que tienen prisa por llegar, sin importar lo que tengan que hacer para conseguirlo. 
Nada más alejado de lo que Acción Nacional busca, por ello, haber tenido a Lujambio en nuestras filas fue y 
seguirá siendo un honor. 

Alonso Lujambio fue historiador, escritor, ensayista, académico, demócrata comprometido, padre, hombre de 
fe, sensato, honesto, inteligente y apasionado por la vida. Para propios y extraños, fue un mexicano que 

cumplió con su compromiso de servir a México y fue un buen hombre que hasta sus últimos días hizo de lo 
ordinario algo extraordinario. Desde las aulas, las ideas, el servicio público y desde el PAN, Alonso fue uno de 
esos soldados que luchó para que este país fuese mejor, y eso sin duda es algo digno de reconocer. 
Teresa, Íñigo, Tomás y Sebastián: la familia panista está con ustedes, gracias por compartir a su ser amado 
con nosotros. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/vivir-sin-tanta-prisa-
alonso-lujambio?category_id=63 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El Instituto de Tony Gali Fayad 

 
José Adolfo Ibinarriaga se llama el consultor contratado por Tony Gali Fayad para competir por 
la candidatura a la presidencia municipal de Puebla. 
Mexicano, profesor del diplomado de Comunicación Gubernamental del Instituto de Investigaciones Sociales de 
la UNAM y coautor del libro “El Arte de la Guerra Electoral”, el gurú del secretario de Infraestructura del 
gobierno morenovallista ha trabajado en más de 35 campañas políticas en Ecuador, El Salvador y Colombia. 

Ibinarriaga actualmente es socio-director del Instituto de Artes y Oficios para la Comunicación 
Estratégica, mejor conocido como El Instituto. 
Es ahí desde donde se están decidiendo todos y cada uno de los movimientos de quien en las últimos días 
ha incrementado de forma notable su activismo político: entrevistas en medios electrónicos, propaganda 
disfrazada de anuncios de revistas y la utilización subliminal de los positivos de su hijo, el diputado local 
del mismo nombre, y hasta de la cadena de papelerías ―Tony‖. 
Todo con el fin de construir una “marca”, crear un “producto” electoral y hacer conocido lo desconocido, 

con la meta de subir de aquí a diciembre el raquítico 6% que las últimas encuestas otorgan a quien, 

disciplinado y despabilado, sigue al pie de la letra las recomendaciones del despacho que apenas hace unas 
semanas ganó un Reed Award Latino por la campaña del priísta Rubén Moreira, actual gobernador de 
Coahuila. 
Entre otras, presentarse como un ciudadano sin partido pero simpatizante de las coaliciones 
multicolores al estilo de Compromiso por Puebla y, sobre todo, diferenciarse de sus competidores a partir 

de sus conocidos nexos con el PRD y el PVEM, partido este último en cuya dirigencia estatal quiere imponer 
a su yerno, el también legislador local Elías Abaid Kuri. 
Tony Gali quiere llegar a la mesa de Casa Puebla donde se decidirá al candidato con ese atractivo: poder 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/vivir-sin-tanta-prisa-alonso-lujambio?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/vivir-sin-tanta-prisa-alonso-lujambio?category_id=63
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ser el abanderado de una alianza conformada por perredistas y verdeecologistas. Considera 
que Jorge Aguilar no tiene ni tendrá partido que lo cobije, pues sólo está a la espera de que El Dedo 
Divino lo designe, y que si bien Fernando Manzanilla se afilió al PAN y está convenciendo a la base panista, 
su jefe, el gobernador, le está dinamitando los acuerdos y haciéndolo quedar mal con la cúpula yunquista. 
El secretario de Infraestructura quiere poner al PRD y al PVEM para que PAN, Nueva Alianza y el neo 

Partido Compromiso por Puebla se sumen, tal vez, a una megacoalición que lo lleve a él como candidato. Un 
camino ya recorrido por Rafael Moreno Valle. Si no es él, entonces querrá negociar con esas “canicas” para 
alcanzar posiciones de poder a favor de su grupo político-familiar.  Un trabajo subterráneo que va 
acompañado de una movilidad mediática y propagandística que ya se acerca a lo frenético. 
Junto con su socio Roberto Trad, Ibinarriaga formó parte hasta marzo de 2011 de Cuarto de Guerra S.C., 

que dirige Carlos Mandujano, asesor de varios perredistas, sobre todo de Marcelo Ebrard; a partir de este 
último, de hecho, se desprende el acuerdo entre Ibinarriaga y el secretario morenovallista, a quien 

paulatinamente se le verá más agresivo, más echado para adelante. 
Y es que en El Instituto están convencidos de que una campaña interna, o externa, se gana 
principalmente por las debilidades –y los errores- de los rivales. En ésas anda, precisamente. Tony Gali 
Fayad. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Sigue SAHESA 

Ayer este reportero informó que Unión Presforzadora S.A. de C.V., una de las cinco empresas contratadas para 
la construcción del Centro Expositor en el sexenio de Mario Marín, perdió un juicio y deberá reembolsar 500 

millones de pesos a favor del Gobierno del Estado de Puebla.  
El tema no para ahí, debido a que ya está lista la sanción contra la segunda empresa involucrada en la fallida 
construcción del Centro Expostior: Supervisora SAHESA.  
El expediente 122 / 2012 ya está en el escritorio de la contralora, Patricia Leal Islas, y se incluyen las fallas 
cometidas por SAHESA en el citado proyecto que costó mil 700 millones de pesos.  

La única duda que se tiene es que si la empresa SAHESA también deberá regresar dinero o sólo será 
inhabilitada como ocurrió con la empresa Hemablock por las fallas cometidas en la construcción del puente 
SAT.  
Eso lo aclarará en los siguientes días la propia contralora, ya que al secretario de Infraestructura, Antonio Gali, 
lo distrae más su precampaña a la Presidencia Municipal y la colocación de espectaculares y no quiere abordar 
el tema.  

**      **      ** 
 Hablar de Julio Martínez Rivera era siempre sinónimo de profesionalismo, entrega y seriedad dentro del 

periodismo poblano.  
Son cualidades difíciles de encontrar en una sola persona, pero Julio lograba las tres y a ellas se tenía que 
sumar su excelente humor y su ánimo por siempre echar para adelante, pese a las difíciles circunstancias. 
Ayer por la madrugada el ámbito de los periodistas y medios de comunicación de Puebla se sacudió con la 
terrible noticia del fallecimiento de nuestro compañero y amigo Julio Martínez. 

Actualmente Julio colaboraba de cerca con este reportero y siempre hubo respeto mutuo por el trabajo.  
La solidaridad hacia la familia de Julio Martínez por parte de decenas de sus compañeros reporteros es apenas 
un reflejo de lo que representaba para el periodismo poblano.  
Nadie olvida el valor que tuvo para enfrentar públicamente al gobernador, Mario Marín Torres, en los tiempos 
de poder del ahora ex mandatario. 
Ahora que ya no está sobran las palabras y regularmente se habla bien de alguien por compromiso.  
Este no es el caso.  

Desde aquí un fuerte abrazo a la familia de Julio Martínez y mi reconocimiento por su profesionalismo.  
Que descanse en paz.  

**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30832:sigue-sahesa&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30832:sigue-sahesa&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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:Que el gobernador Rafael Moreno Valle viajará al estado de Guanajuato para asistir a la sesión solemne del 
Congreso del Estado ante quien rendirá protesta como titular del Ejecutivo estatal el panista Miguel Márquez 
Márquez. 
:Que el ex secretario de Desarrollo Social (Sedeso) del gobierno del estado y ex diputado federal, Juan Carlos 
Lastiri Quirós, mantiene una intensa actividad con el equipo de transición del presidente electo. 

En su calidad de secretario de Gestión Social del CEN del PRI participó en una reunión con Rosario Robles 
Berlanga, enlace del equipo de transición de Enrique Peña Nieto, y con la presencia de Aurora Cavazos. 
:Que los vecinos de la 8 Oriente entre la 4 Norte y 2 Norte ven con buenos ojos la rentabilidad que tendrá para 
sus negocios la reparación del viejo edificio del ―Mesón del Cristo‖ donde se instalarán las oficinas 
administrativas del Congreso del Estado. 

La pequeña preocupación de comerciantes y habitantes de viviendas en esta zona céntrica es conocer dónde y 
cómo planean las autoridades de vialidad y los directivos de la Legislatura atender la demanda de cajones de 

estacionamiento y servicios en esta de por sí conflictiva avenida. 
:Que el sindicato de voceadores pide a la BUAP y al Colegio de Arquitectos de Puebla los asesore para que sean 
incluidos en el proyecto de rescate del Centro Histórico dentro del corredor turístico Catedral-Los Fuertes para 
que puedan cumplir con sus actividades como parte del pasaje turístico y comercial de la ciudad capital. 
Será este miércoles cuando nuevamente los dirigentes del sindicato de voceadores se reúnan con Leonor 
Popócatl, la secretaria general del ayuntamiento, para definir la reubicación de sus kioscos expendedores de 
diarios y revistas. 

:Que el presidente municipal de la ciudad de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se ―engalló‖ y le respondió fuerte a 
su colega y correligionario de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez. 
El ayuntamiento de Puebla ―no aceptará migajas ni pedirá limosnas‖ para resolver el conflicto territorial, 
respondió el edil y exigió a los diputados locales resuelvan este problema. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159851 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Calderón: sin empleos y con outsourcing 
Amablemente la diputada federal panista Mariza Ortiz Mantilla hizo llegar a este reportero ―el objetivo y 
algunos de los beneficios que tiene la reforma laboral‖. 

El tema de la reforma a la legislación laboral remonta de inmediato al sexenio de Vicente Fox y a la llamada 
Ley Abascal propuesta por el desaparecido ex presidente del sindicato patronal (Coparmex) y posterior 
secretario de Trabajo y Previsión Social (STPS), Carlos Abascal Carranza. 
No culpo a la legisladora federal poblana por su inocultable inexperiencia y falta de conocimiento en los temas 
del mercado de trabajo y de las relaciones obrero-patronales, pero una reforma de tal magnitud no se reduce a 
una lista propagandística de ―beneficios‖. 

Establecen los estudiosos en la materia y abogados laboristas que si los patrones y trabajadores acataran los 

derechos y obligaciones como lo establece la Ley Federal del Trabajo, las adiciones a la legislación sólo se 
adaptarían a las nuevas condiciones del mercado. 
La iniciativa de la ley preferente del saliente presidente Felipe Calderón recoge el acariciado proyecto de acotar 
la contratación colectiva, introducir las jornadas de trabajo a destajo para eludir prestaciones, días de descanso 
y vacaciones. 
Una de las propuestas más ácidas para acabar con los contratos colectivos y evadir las obligaciones salariales y 
contractuales lo es la subrogación y el sistema outsourcing, tan socorrido en el mercado laboral para precarizar 

más el salario en México. 
El gobierno de Calderón pretende por decreto democratizar los sindicatos y obligar a los dirigentes a rendir 
cuentas en la administración de las cuotas sindicales. 
Pero al igual que Vicente Fox, este gobierno no movió un dedo para democratizar a los sindicatos, por el 
contrario, se aliaron a los caciques sindicales para proteger prebendas como ocurre con los petroleros, el 
magisterio o el Seguro Social, o desaparecer autónomos como el SME. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159849 
 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Cambio de planes 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159851
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Históricamente, el PRD poblano, sus distintos comités, dirigentes, corrientes y militantes han practicado una 
política de extrema izquierda, con una vertiente socialista, que comúnmente ha sido dividida por los intereses 
personales más que de grupo. 
La falta de un proyecto político serio siempre ha puesto al PRD en la mira de los cazadores furtivos de 
conciencias. 

La ambición, el interés, el egoísmo, el individualismo y la codicia han sido factores importantes que han 
mantenido al sol azteca poblano hundido en lo más profundo de su materialismo. 
Tanto sus corrientes como sus líderes y militantes han practicado la política de 'dando y dando', del 
entreguismo y han sido moneda de cambio en los momentos más difíciles de su existencia, particularmente en 
los electorales. 

Los perredistas poblanos se han limitado a recoger las migajas que dejaron los partidos más grandes al llegar 
al poder. 

En el PRD han servido de escalón para que otros actores políticos poblanos se hayan encumbrado. 
Sin embargo, gracias, primero, a muchos factores como el arrastre y populismo de su excandidato a la 
presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), el PRD ha logrado amasar un buen número 
de simpatizantes que hoy por hoy ven en sus siglas la figura de un ?caudillo? que pudiera levantarlos de su 
letargo. 
Que lastima, por los propios perredistas, que el famoso peje haya decidido desechar y abandonar las filas de su 
partido. 

En las últimas dos elecciones presidenciales el sol azteca ganó mucho impulsándolo. 
En Puebla, no vamos lejos, el PRD logró meterse a la pelea por algunas diputaciones, que si bien perdió fueron 
un factor suficiente para ganar votos y arrastre. 
Esto se sumó, mucho antes, al cabildeo, a la insistencia y las gestiones del hoy gobernador del estado, Rafael 

Moreno Valle Rosas, para lograr que el PRD se uniera a  una coalición que en los comicios locales del 2010 
ganó la gubernatura de Puebla. 

En ese momento, el PRD ya era un partido en el poder que tenía que pulir, administrar y ponderar su posición 
política, esa que parecía, por fin, colocarlos en las grandes ligas de la arena poblana. 
Sin embargo, el perredismo cayó en el mismo bache. 
La ambición, la codicia y la avaricia lo envolvieron una vez más. 
El organismo estatal que apoya a las personas de la tercera edad, administrado por ellos, se convirtió en la 
manzana de la discordia. Las tribus perredistas volvieron a pelear y a terminar, por unos centavos, con su poca 
credibilidad. 

Hoy, según la NI y algunos de sus huestes, existe la intención de tratar de retomar el rumbo y de cambiar la 
estrategia. 
De dar un giro de 360 grados; el primer paso, me dicen, será mejorar su trato con los medios de comunicación, 
a quienes tenían olvidados. 

Empero, todo el proceso para designar al nuevo líder perredista en Puebla, les aseguró, tiene muchas sorpresas 
que están por empezar. 
Otras Posdatas: 

Adiós a Julio‘s 
Conocí a Julio Martínez trabajando justo aquí, en mi segundo hogar, en el Periódico Síntesis. 
Siempre supe, desde que lo conocí, que era un hombre probo, leal, de una sola pieza, un incansable luchador 
social. 
Julio siempre fue un hombre muy profesional. Alguien que amaba el periodismo; un tipo alegre que siempre 
sonreía y que tenía un sentido del humor picante que a todos envolvía. 

¿Cómo olvidar su entereza como reportero y columnista? 
¿Cómo no recordar sus palabras de aliento? 
¿Cómo no pensar en su gran personalidad? 
Ayer Julio Martínez Rivera, mi querido amigo Juliu‘s como siempre le dije, se nos fue, falleció. Eso sí, hasta el 
final de sus días siempre decidido a lograr su cometido. 

Julio siempre será recordado en Puebla por su trabajo y su actitud de respeto hacia con los demás. 
El cuerpo de Julio ya descansa en paz; sin embargo, aún nos queda el recuerdo del hombre, del periodista, del 

reportero, del amigo y del confidente. 
Desde aquí un fuerte abrazo a toda su familia, y mi más sincero pésame a su Señora madre Olga Rivera 
Sánchez; a sus hermanos Olga Guadalupe, José y Alejandro Martínez Rivera, en particular a su hijo, Julio 
Martínez Jiménez. 
Dios te guarde y te bendiga, mi Juliu‘s. 
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http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=11&Itemid=88 

 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Se perdió cocina antigua en edificio que remodela la SA 
Si la delegación del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) quiere demostrar que no es indolente 

con el gobierno del estado, debe de investigar lo que ha sucedido en el inmueble marcado con el 206 de la 
avenida Juan de Palafox, en donde la intervención de la Secretaría de Administración ha significado importantes 
daños a ese edificio del siglo XIX, que incluye el extravío de una antigua cocina. 
 El inmueble en cuestión se encuentra a unos metros del Salón de Protocolos del gobierno del estado. Se sabe 
que está en proceso de remodelación para que ahí se instale la oficina de Agronegocios de la Secretaría de 
Desarrollo Rural, como parte de la supuesta política de austeridad del gobierno de utilizar edificios propios para 
no seguir pagando rentas. 

 Entre gente cercana a las obras se comenta que dicho proyecto, lejos de optimizar el uso de recursos públicos, 
está resultando un desastre, ya que la empresa contratada para remodelar la casona  en cuestión ha causado 
una larga lista de daños, que no solamente provocará el desperdicio de fondos públicos, sino que son un 
atentado contra un inmueble que forma parte del patrimonio cultural del Centro Histórico. 
 Y como parte de esos daños resulta que desapareció una cocina, formada por una estufa de piedra y cerámica, 
así como una campana de cobre que datan del siglo XIX. 

 Dicen que la magnitud es tan grave que será más costoso reparar los daños que el proceso de remodelación. 

Lo que pone en entredicho el discurso de que la Secretaría de Administración está dedicada a eliminar el mal 
uso del presupuesto estatal. 
 Sin contar que nadie sabe qué pasó con la cocina antigua; o es lo que se comenta. 
 En mucho se dice que el problema avanzó porque un subsecretario de la Secretaría de Administración quiso 
minimizar los daños, lo cual atraso el proceso jurídico que ya se debía haber abierto contra la constructora. 
Adiós, camarada Julio 

 La muerte del colega y amigo Julio Martínez Rivera, ocurrida en la madrugada de este martes, a muchos 
periodistas nos llena de dolor y nos deja un vacío, pues si algo caracterizó a nuestro compañero de profesión 
era su gran calidad humana. ―El gordo‖, como solíamos llamarlo, era alguien que literalmente se quitaba el pan 
de la boca para dárselo a un camarada, sin importarle que siempre sufrió una vida llena de precariedad 
económica. 
Julio siempre fue un apasionado del periodismo, de las luchas populares y le gustaba conocer el funcionamiento 
de los aparatos de inteligencia del Estado mexicano. Venía de una familia de militares que le había permitido 

tener elementos para adentrarse en los recovecos de ese ámbito. 
También se destacó porque quiso impulsar un proyecto sindical de periodistas y eso le costó ser despedido de 
un importante periódico de la capital poblana. 
Yo lo conocí al inicio del sexenio de Manuel Bartlett Díaz, cuando ―el gordo‖ trabajaba en La Prensa, un 
proyecto periodístico de efímera existencia en Puebla. Desde esa época, y hasta su muerte, Julio se caracterizó 
por laborar en varios medios de comunicación al mismo tiempo para poder sacar el sustento de su familia, ya 

que como todos, le tocó sufrir los míseros salarios que se pagan en el grueso de los medios de comunicación. 
Pese a esas dificultades, Julio siempre fue un hombre generoso, tolerante, buen amigo y alguien de trato 
humano. Algo difícil de encontrar en el medio periodístico. Y al mismo tiempo era un hombre osado, que no le 
importaba el riesgo. Con él tuve la fortuna de vivir dos grandes momentos: 
1. Un día me convenció y fuimos a investigar la violencia que se vivía en la comunidad de Cuayuca de Andrade, 
como parte de un prolongado conflicto entre Antorcha Campesina y grupos de la CNC. El alcalde que había en 
el pueblo estuvo a punto de encarcelarnos por merodear donde no debíamos y como resultado, conseguimos 

una preciada foto, en la cual se observaba a un grupo de presuntos antorchistas exhibir las armas de fuego con 
que imponían el terror. 
Desde entonces, Antorcha Campesina nos fichó a Julio y a mí como ―enemigos‖ de la organización y nos ha 
acusado de ser parte de una conspiración casi internacional contra esa polémica agrupación priista. 
2. A mediados de los años 90 pobladores de una comunidad llamada Azumbilla bloquearon por dos días la 
carrera federal que va de Tehuacán a Orizaba por la detención arbitraria del párroco Gonzalo Hallo del Salto, de 
origen ecuatoriano, y quien se rebeló contra el trato despótico del entonces obispo de esa región, Norberto 

Rivera Carrera. 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=11&Itemid=88
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Meses después de que Hallo del Salto fue deportado de México un día Julio me condujo a una reunión 
clandestina en el pueblo de Azumbilla. Ahí estaba el sacerdote ecuatoriano que había regresado a reunirse con 
sus fieles de forma secreta. 
Como era obvio, yo sentía ansias de regresar a redactar la entrevista exclusiva con el clérigo que había 
desafiado el poder de Rivera Carrera. Al final el cura y Julio me hicieron jurar, a regañadientes, que contaría 

sólo una pequeña parte del encuentro, ya que no querían perjudicar a quienes habían ayudado al religioso a 
volver por unos días al pueblo en el que construyó una parroquia que es una réplica de la basílica de 
Guadalupe. 
Ahí me tocó ver cómo Gonzalo Hallo del Salto le confió a Julio que estaba escribiendo un libro en que revelaría 
muchos supuestos abusos de Norberto Rivera y de un grupo de empresarios de Tehuacán. Le dijo que el texto 

se publicaría cuando muriera, pese a que el cura era de edad avanzada, ―el gordo‖ se le adelantó al clérigo y 
ayer dejó este mundo. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-perdio-cocina-antigua-en-edificio-que-remodela-la-
sa-_id_14022.html 

 
(Editorial) 
 
Irracionalidad vs motaxistas 
A escasos cuatro días de que concluya el programa gubernamental del canje de mototaxis en el estado de 
Puebla, el presidente de la Comisión para la Regularización del Servicio de Motocarro en el municipio de 
Cuautlancingo, José María Meza Pérez, informó que propietarios de algunas unidades siguen firmes en llegar 

hasta las últimas consecuencias por defender dicha fuente de trabajo. 
Evidentemente el programa de retiro de triciclos obedeció a una lógica política, porque los permisos para que 

ese tipo de vehículos ofrecieran el servicio de transporte público fueron concedidos por la administración que 
encabezó el ex mandatario priista Mario Marín Torres y se presumió, en su momento, que muchos de los 
beneficiarios de esas anuencias eran personas cercanas al entonces gobernador. 
Suponiendo sin conceder que, efectivamente, varios dueños de mototaxis hubieran estado vinculados a Marín 
Torres o su grupo político, ese no es de ninguna manera un motivo justo o racional para proceder en contra de 

ese gremio. 
A todas luces resalta que el gobierno estatal no ha considerado jamás en sus decisiones sobre este tema la 
importante labor de servicio que los mototaxis brindan a amplios sectores de la población, que vive en 
localidades en donde el tránsito de un auto convencional tiene dificultades y, además, carecen de los recursos 
suficientes para pagar las tarifas de los taxis. 
Se ha querido imponer un modelo de canje en el que automóviles son cambiados por los triciclos, pero lo cierto 

es que ese tipo de unidades no pueden satisfacer ni de lejos las necesidades que hay en comunidades, 
municipios conurbados y hasta juntas auxiliares. 

A todo esto, también resulta incomprensible por qué el gobierno estatal pretende despojar de un modo digno y 
honesto de sustento a cientos de familias. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/irracionalidad-vs-motaxistas_id_14018.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El adiós a otro buen amigo 
• Fernando Manzanilla, eficaz y eficiente 

• Puebla no recibe migajas 
Nos enteramos de la dolorosa partida de nuestro compañero y amigo Julio Martínez Rivera, reportero de cepa, 
que investigaba, que reporteaba, pero sobre todo amigo leal en todo momento. 

Julio también paso por la redacción de La Opinión, donde echo raíces, tanto que su tesis para la Maestría, la 
estaba realizando precisamente sobre el periódico como una muestra de trascendencia en el tiempo, del diario 
más antiguo de Puebla que ha permanecido a pesar de las circunstancias. 

Julio siempre mostro su mano afable y leal a los que compartimos con él la talacha reporteril, siempre 
respetuoso con los demás, incluyendo a los políticos. 
Julio estaba iniciando su doctorado en... pero el destino quiso otra cosa. 
Descanse en paz nuestro amigo y vaya desde aquí un abrazo solidario a su hijo y su familia. 
Fernando Manzanilla es uno de los funcionarios estatales que ha demostrado mayor eficiencia en su cargo, con 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-perdio-cocina-antigua-en-edificio-que-remodela-la-sa-_id_14022.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-perdio-cocina-antigua-en-edificio-que-remodela-la-sa-_id_14022.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/irracionalidad-vs-motaxistas_id_14018.html
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resultados palpables de su trabajo y no solo el blof que cubre a quienes de la noche a la mañana se sienten 
―tocados por Dios‖. 
Los diálogos por la paz organizados la semana pasada, fueron la muestra más reciente de hacer frente a uno 
de los problemas más lacerantes en la sociedad, como lo es el delito de la trata de personas, pero también con 
la sensibilidad de aportar elementos de pacificación de una sociedad convulsionada en estos últimos tiempos. 

La presencia en Puebla de personajes de primer nivel, de la talla que todos vimos, muestran el interés de 
Manzanilla por voltear la mirada a hacer una política de tinte humanista. 
Por eso hoy el estado se mantiene con estabilidad, donde se han sabido atender y canalizar las principales 
demandas ciudadanas. 
Lo dicho, no solo hoy por la coyuntura política que se presenta, sino desde que se empezaron a ver los 

principales resultados de su trabajo. Manzanilla es un funcionario eficiente y eficaz, de los pocos que tiene 
Puebla. 

El alcalde de San Andrés Cholula quiso hacer la facilota de decir que estaba dispuesto a homologar las tablas 
catastrales con Puebla, en la zona limítrofe. Es decir cobrar más, igual que Puebla para que quienes habitan en 
esa franja, no prefieran pagar el predial y servicios en San Andrés por ser más barato, evadiendo el real 
problema que radica en que se respeten los límites territoriales marcados desde 1962, cuando en esa zona solo 
había lotes baldíos y a nadie le interesaban. Sin embargo el alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez dejo claro 
que la capital del Estado no necesita migajas ni andar limosneando lo que le corresponde. 
Ojala y haya quedado claro y mejor que los diputados se pongan a trabajar en hacer valer ese decreto de 

1962.  
CONFETI…ahora se avecina otro ciclón con el cambio de consejeros en el -Instituto Estatal Electoral...los 
ratificaran o de plano emitirán convocatoria para nuevos integrantes que organicen la elección del 2013? 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4871 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
LLENO DE VERICUETOS EL PROCESO ELECTORAL 2013 
El proceso electoral de Puebla para el 2013 esta lleno de vericuetos porque aflora tanto en el PRI como en el 

PAN la intención de ser los ganadores para lograr la supremacía en el estado en un momento de gran 
significado porque el plazo para gobernar será de 4 años 8 meses y en ese sentido ambos partidos pretenden 
contar con los candidatos más representativos para el logro de sus intereses. 
En el tricolor, el marco de optimismo es amplio porque para el objetivo que persigue dirigencia y militancia ya 
tendrán un presidente suyo, un priísta que tomará cartas en el asunto y luchará en su estilo y forma para 
apoyar a los suyos. Imposible que ENRIQUE PEÑA NIETO, se muestre omiso ante los procesos electorales que 

se avecinan en el país en el 2013, entre ellos el nuestro que es de la mayor importancia. 
Por otro lado, se dice y siempre se comprueba que un mandatario al iniciar la segunda parte de su mandato, 

pretende hacer las codas mejor que nunca, pues esto le permite cerrar a tambor batiente, con broche de oro, 
una labor de seis años y por lo tanto el cuidado de la elección para lograr una cámara de diputados suya y 
fuerte, así como las presidencias municipales que le son vitales, se convierte en una obsesión estrictamente 
personal. Y ese es el caso del mandatario RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, principal interesado en repetir la 
operación 2010 en plenitud de alianzas.  

Se advierte que con el PRD se van sentando las bases para un nuevo compromiso, pese a los descontentos de 
algunas tribus de la izquierda que no quieren saber nada de su unión con el PAN, pero que aún así son visibles 
los tratos que se mantienen con JESÚS ZAMBRANO, LUIS MIGUEL BARBOSA HUERTA, JESÚS ORTEGA y hasta 
con el casi casi convencido diputado ERIC COTOÑETO CARMONA. Del PANAL, se da por hecho su alianza 
aunque falta que haga público el compromiso por parte de la dueña de ese partido, ELBA ESTHER GORDILLO 
MORALES, por aquello de su relación con ENRIQUE PEÑA NIETO, por lo que en un chico rato podría sumarse al 
tricolor. 

MANZANILLA Y PEPE CHEDRAUI, SE VEN  CON MAYOR FUERZA  
Así las cosas, de los precandidatos del PAN, obligadamente sobresale FERNANDO MANZANILLA PRIETO y, por el 

PRI, dígase lo que diga, destaca la figura del joven empresario poblano PEPE CHEDRAUI BUDIB.  
Claro, como en política a nadie se da por muerto, hay que mencionar de la primera cuadra de la caballada a 
Jorge Aguilar Chedraui (¿será diputado local?), Antonio Gali Fayad y Louise Amy Camacho Wardle, de un lado, 
y del otro, a Francisco Rodríguez, Pablo Montiel Solana, Miriam Arabián Couttolenc, Marco Humberto Aguilar 

Coronado y a Ana Teresa Aranda Orozco. 
Por los priístas a ENRIQUE DOGER GUERRERO, empecinado en querer perfilarse desde ya como candidato, 
ENRIQUE AGUERA IBÁÑEZ, ha sido en extremo cauteloso y prefiere hablar de la BUAP para no hacer olas, 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4871
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aunque sabe bien de su posicionamiento; ALEJANDRO ARMENTA MIER, aspira a lo mismo y LUCERO SALDAÑA 
PÉREZ, quien no ha dicho jamás que no quiere. Estos son los cinco que destapó FERNANDO MORALES 
MARTÍNEZ, pero en la lista que también hizo pública el ex presidente del tricolor, JUAN CARLOS LATIRI 
QUIRÓS, entran VÍCTOR GABRIEL CHEDRAUI, GUILLERMO DELOYA COBIÁN, LEOBARDO SOTO Y JUAN MANUEL 
VEGA RAYET.  

Por otra parte, luce con un rato largo de hacer campaña subliminal el jefe de la política interna del gobierno 
Morenovallista, aunque últimamente no se quedan atrás el Secretario de Infraestructura y el Secretario de 
Salud, respectivamente, pese a que nada dicen, ni gusten, sus espectaculares propagandísticos 
estratégicamente colocados en algunas partes. Ambos niegan que se trate de un acto anticipado de publicidad 
política.  

GRANJAS CARROLL PROMUEVE CERTAMEN DE GASTRONOMÍA  
TITO TABLADA CORTÉS, titular de Relaciones Públicas de Granjas Carroll de México, conjuntamente con el 

presidente de APREPSAC, ARTURO DELGADO RAMÍREZ y el responsable de la Asociación de Porcicultores de 
Puebla, JORGE LÓPEZ ORIGEL, dieron a conocer las bases del primer Concurso de Gastronomía de Carne de 
Cerdo, que se celebrará el próximo 25 de octubre, el cual se institucionalizará en Puebla con la participación de 
las escuelas del ramo, vinculando los sectores productivos, de servicio y las instituciones educativas y 
formativas.―Se trata de estimular y promover en forma permanente el consuno de carne de cerdo y al mismo 
tiempo ampliar la vinculación con el sector empresarial, restaurantero, universidades, institutos y escuelas de 
gastronomía‖, señala el alto ejecutivo de Granjas Carroll de México. 

Por esta razón convivió TABLADA CORTÉS con rectores, directores y directivos de instituciones de educación 
superior que tienen la especialidad en gastronomía. Los representantes de cada una de las instituciones 
mostraron su interés en participar y dieron a conocer que esta convocatoria promoverá la competencia y el 
desarrollo de los alumnos, al tiempo que inscribirán a sus estudiantes tras la realización, en algunas de ellas, 

de un concurso interno de selección de los mejores exponentes. 
Entre los asistentes estuvieron directivos de la escuela de Gastronomía de la BUAP, UAPEP, Instituto Culinario 

México, Universidad de Ciencias del Desarrollo, Universidad Hotelera Suiza, Instituto Suizo de Gastronomía, 
Universidad Politécnica Hispano Mexicana, Escuela Superior de Turismo ―Roberto Cañedo Martínez‖, École de 
Cuisine Avancee, Grupo Isima, Escuela Gastronómica Internacional, Universidad de la Sierra, Instituto de Artes 
Culinarias Boulanger, International Culinary Center y Universidad de Oriente, entre otras de las 25 instituciones 
invitadas.. 
A CUENTA GOTAS 
Nuestra sentida solidaridad en estos momentos de dolor a los familiares del periodista JULIO MARTÍNEZ 

RIVERA, por su sentido fallecimiento. Descansa ya para la eternidad…..JUAN MANUEL VEGA RAYET, de quien se 
habla para presidir el PRI poblano desayunó ayer en el Club La Vista acompañado de PIERRE GILY DÍAZ, 
sobrino del Senador MANUEL BARTLETT DÍAZ y gente muy cercana en su campaña….Y también por ese lugar 
estuvo presente en mesa por separado HÉCTOR SULEIMAN SAFI, al que también se le ha mencionado para esa 

posición partidista…. JESÚS CONTRERAS CORTÉS, escribe a JUICIO, que en el ―Día Internacional contra la Trata 
de Personas‖, se olvida que en Puebla se dio una iniciativa de ley que fue propuesta por la diputada MALINALLI 
GARCÍA RUIZ y que fue aprobada por la LVII Legislatura al Congreso del Estado el 25 de noviembre de 2010 y 

publicada en el periódico oficial del estado el 3 de diciembre del mismo año. Servido, compañero…JUAN 
CARLOS NATALE LÓPEZ, quien le echa mucha crema a sus tacos, dice que el Partido Verde Ecologista de 
México que él preside, sigue creciendo aquí y en el país. Por ello pronto decidirá si para el proceso del 2013 su 
partido deja su alianza con el PRI y se va solo por la libre. Hoy, para platicar del asunto, se reúne con sus 
cuadros, porque asegura ―vamos para arriba y tenemos derecho de exigir los espacios que nos corresponden. 
Estamos dispuestos a seguir con el tricolor, pero también podemos ir solos‖, dice ufano el joven grillo que 

cuenta con escasa trayectoria política…..Dicen algunos diputados del tricolor que ―su líder‖ EDGAR SALOMÓN 
ESCORZA, anda con la cola entre las piernas luego de que conoció la franqueza, claridad y energía del líder 
nacional del PRI, PEDRO JOAQUÍN COLDWELL….Enlace del presidente electo ENRIQUE PEÑA NIETO en el equipo 
de transición, la responsable de la política social ROSARIO ROBLES BERLANGA, se reunió, entre otros, con 
JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS, titular de Gestión Social del PRI. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4869 

 

 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Entrampan a Lalo Rivera 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4869
http://www.contraparteinformativa.com/
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Para las elecciones locales del 2013, ganar la capital del Estado para su proyecto político, es para el gobernador 
Rafael Moreno Valle tan importante, como tener la mayoría del Congreso del Estado controlada y a su servicio. 
Todo lo que sea necesario hacer, se hará en aras de que el mandatario poblano consolide su carrera para ser 
candidato presidencial del Partido Acción Nacional en el 2018, cuando se jugará la sucesión de Enrique Peña 
Nieto. 

Y para llegar fortalecido a esas fechas, el gobernador poblano deberá ganar con candidatos de su proyecto, las 
principales presidencias municipales y la mayoría de las diputaciones durante las elecciones locales del próximo 
año. No puede presentarse como ganador, si sale golpeado a la mitad de su periodo constitucional, cuando se 
supone un gobernante está en el climax de su poder.  
Por ello, hay que ganar la presidencia municipal. De ahí su repentino cambio en el trato al alcalde Eduardo 

Rivera Pérez. De un día para otro, Rivera dejó de ser el enemigo público para convertirse en el aliado cómodo. Y 
desde luego no se trata de una actitud pacifista del gobernador ni de un acto de arrepentimiento. No, para nada, 

tiene que ver con el envío de un mensaje a la sociedad; un mensaje de conciliación, cooperación y solución de 
problemas. 
De ahí que de manera repentina, el presidente municipal de San Andrés Cholula Miguel Angel Huepa haya 
declarado que está dispuesto a ceder cierto territorio al municipio de Puebla, particularmente la zona del centro 
comercial Angelópolis. Y más raro resulta aun que la declaración la ofreció después de una reunión, amplia y 
extrañamente difundida, con el presidente del Congreso del Estado, cuyo nombre (no es por ofender) se me 
olvidó en este momento, pero no importa. 

Pues ahora resulta que Huepa está dispuesto a ceder territorio a Puebla a cambio ¿de... nada? Y eso es por: 
1.- Huepa es aliado del gobernador y éste le ordenó tomar esa decisión. 
2.- La medida puede tener impacto positivo en la ciudad de Puebla donde el PRI, si no se equivoca de candidato, 
va a ganar la presidencia municipal. 

3.- El gobernador pretende ganar la capital aun y en contra del PRI de Peña Nieto. Si pierde, como lo dijo 
recientemente "será una tragedia para el proyecto". 

4.- Aunque la gente de San Andrés se enoje, no hay problema. Ahí ganará el PAN por varias elecciones más. 
5.- El costo político-electoral para Moreno Valle es más alto, si se mantiene en su guerra contra Rivera. 
Después de todo este rollo, lo que me parece más importante es que el alcalde Rivera se dio cuenta de la 
trampa y declaró estar en desacuerdo con esa generosidad de su homólogo, quien es un verdadero enemigo. 
Rivera, por fin, reaccionó a tiempo. 
El Verdugo 
El compañero periodista Julio Martínez Rivera tiene muchas cualidades, entre ellas, ser un buen amigo, buen 

amigo en serio. Ayer falleció intempestivamente. El Verdugo dice: sin palabras. Sólo un abrazo.  
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
El lodo empieza a flotar 
Y esto, la despedida del presidente Felipe Calderón, apenas empieza. 
La experiencia como legisladora –ya ha sido senadora, diputada federal y local- de la poblana Lucero Saldaña 

volvió ayer a notarse en la cámara alta cuando presentó un punto de acuerdo, con el respaldo del grupo 
parlamentario del PRI y senadores perredistas, en la que solicita al gobierno federal que rinda un informe 
detallado sobre la firma reciente de un contrato entre Petróleos Mexicanos y dos empresas españolas ―para la 
construcción de dos hoteles flotantes en la Región de Galicia, por 380 millones de dólares‖. 
La legisladora exigió a la paraestatal una aclaración detallada sobre esta inversión y cuáles son los beneficios 
que tendrá para ella o para México, ―en virtud de que ni PEMEX ni el Gobierno Federal, han informado de  esta 

contratación, ya que sólo se tuvo conocimiento de esta operación financiera por noticiarios de España, cuya 

información fue retomada por los medios mexicanos‖. 
El tema es delicado porque la situación económica de PEMEX no está como para llevar a cabo este tipo de 
negocios que no tienen que ver con la producción y el manejo de hidrocarburos. Explicó que los contratos fueron 
firmados por el consejero delegado de PEMEX Internacional en España, José Manuel Carrera, en sustitución del 
Director General de PEMEX, Juan José Suárez Coppel, el presidente de la Sociedad Estatal de Participaciones 
Industriales (SEPI) y los representantes de los astilleros. 
―Esta inversión que en manera completamente unilateral, impulsada por PEMEX  por 380 millones de dólares es, 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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según el Presidente de la Comunidad Autónoma de Galicia, Alberto Núñez Feijoo, tan solo una parte de una 
alianza estratégica con PEMEX en la que la paraestatal se comprometió a invertir cerca de 1000 millones de 
euros con la construcción de 2 hoteles flotantes y posiblemente 14 remolcadores, además de la construcción de 
una base logística en el puerto exterior coruñés de Punta Langostera‖. 
Exigió una aclaración ante este tema que entre otros elementos debe responder preguntas como: 

―¿Quién autorizó esta inversión y en base a qué fundamento legal se firmaron estos contratos?; ¿PEMEX se 
dedicará al negocio del turismo con la adquisición de estos 2 hoteles flotantes o qué es lo que hará con ellos?, y 
¿por qué invertir con 2 empresas astilleras españolas que tenían 5 años sin un sólo contrato firmado, ni para 
construir una lancha?‖. 
La senadora poblana contó con el respaldo de su partido para presentar este punto de acuerdo que cuando se 

vote tendrá el respaldo no solo de los priistas sino también de senadores de la izquierda y es un anuncio claro 
de que no van a dejar pasar casos escandalosos en el manejo de los recursos públicos de la federación, es el 

caso de PEMEX que tendrá que salir a responder las distintas preguntas que le formuló Saldaña. 
Y esto que apenas empieza, ya apesta. 
http://www.ngpuebla.com/node/39704#.UGLXlrLiaNY 

 
(Angelopolitanas) 
 
La reunión del lunes pasado de la Comisión Especial de Acción Nacional que integran el gobernador Rafael 

Moreno Valle, el senador Javier Lozano, el presidente estatal Juan Carlos Mondragón y el presidente municipal, 
Eduardo Rivera, junto con representantes del CEN panista se llevó a cabo en buenos términos pero aún sin 
definiciones sobre la dirigencia estatal del partido y la nominación para la presidencia municipal de Puebla. 
Los panistas continuarán con las negociaciones pero el ambiente ha cambiado radicalmente del que hubo en los 

primeros encuentros; las partes están dispuestas a escuchar y hasta ahora muestran disposición a consensar lo 
mejor para el PAN en las elecciones locales del 2013. 

Será el próximo viernes cuando se instale la comisión especial del Congreso del Estado con representantes de 
los siete partidos políticos, que son todos, para proponer ante el pleno a los futuros nueve consejeros que 
integrarán la autoridad electoral para los próximos siete años. 
El diputado Mario Riestra, coordinador de la fracción panista, señaló que evitarán caer en las cuotas partidistas y 
buscarán a los poblanos que den el perfil para integrar la futura autoridad electoral. 
La convocatoria se emitiría el próximo viernes y tienen todo octubre para seleccionar a los consejeros que 
tendrán que presentarse a una entrevista pública ante los diputados. El actual consejo del IEE concluye el último 

día de octubre y hay posibilidades de que algunos consejeros actuales repitan. 
A unos días de que rinda el tercer informe de actividades de su segunda gestión como rector de la Universidad 
Autónoma de Puebla, el rector Enrique Agüera, confirmó el lunes que la institución vive un clima de tranquilad 
en el que transcurrieron las elecciones para elegir a los directores de cuatro unidades académicas. 

Aunque las propuestas fueron de unidad, el conteo de los votos mostró el interés de los universitarios en la 
designación de sus autoridades ya que voto un promedio del 76 por ciento de alumnos, maestros y trabajadores     
de las facultades de Ingeniería Química, Lenguas y Físico Matemáticas, y de la preparatoria ―Simón Bolívar‖ de 

Atlixco. 
Enhorabuena para el rector y la comunidad de la UAP que muestra la madurez con la que eligen a sus 
autoridades personales y que les da la legitimidad indispensable para consolidar el camino de la excelencia 
académica. 
Muchas veces el hecho de saber que los servicios están ahí no se reconocen pero vale la pena saber que en las 
últimas horas, la intervención del equipo aeromédico del Sistema de Urgencias Médicas Avanzadas del gobierno 

ha sido fundamental para preservar la vida de pacientes que requirieron su traslado del interior de la entidad a 
hospitales de la capital poblana.  
El secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui explicó que tan sólo el pasado fin de semana en un día y en 
vuelos simultáneos de ambulancias aéreas, trasladaron a tres menores y una mujer de las regiones de 
Huauchinango, Zacatlán  e Izúcar de Matamoros a hospitales públicos de la capital. SUMA ya ha salvado vidas, 

enhorabuena. 
Los tiempos electorales ya están aquí y es que la toma de presidencias municipales y protestas en contra de los 

ediles tiene su origen en quienes pretenden ser la próxima autoridad. Ayer la secretaría General de Gobierno 
llegó a un acuerdo para la apertura de la presidencia municipal de Santo Tomás Hueyotlipan que estaba tomada 
desde el jueves pasado. 
La dependencia solicitará al Órgano de Fiscalización Superior realizar una auditoría a la administración municipal 
panista con la finalidad de evaluar el manejo de los recursos públicos; se convino además que los vecinos 

http://www.ngpuebla.com/node/39704#.UGLXlrLiaNY


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 26 de Septiembre de 2012 

 
 

 46 

inconformes que tomaron el palacio municipal se retirarán para restablecer los servicios, lo que ya sucedió 
anoche. 
http://www.ngpuebla.com/node/39705#.UGLXxLLiaNY 

 

http://www.ngpuebla.com/node/39705#.UGLXxLLiaNY

